ESPARBEC
présente
LES INTERDITS

Fantasmes pervers

par

Jeff Lauteur

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 2005

ISBN : 978-2-74482-751-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75012 PARIS.

La lettre d’Esparbec

Parmi les écolières de mon atelier pornographique, une des plus enragées de la branlette a décidé de ne rien laisser perdre. Chaque fois qu’elle se fait mettre ou qu’elle taille une pipe, elle en tire un chapitre… ou une page (quand il s’agit d’un éjaculateur précoce).

Double plaisir, m’explique-t-elle, triple, même : en suçant le garçon, elle voit déjà défiler dans sa tête les mots avec lesquels elle va décrire l’opération. Même chose quand elle avale la purée, ou quand elle lui donne le trou de son cul : les mots, toujours les mots, défilent devant elle… Elle met en texte mentalement ce qu’on lui fait, ce qu’elle fait, ce qu’elle éprouve. Si bien que c’est déjà de la branlette. Mais le dessert, c’est le soir qu’elle le mange, quand elle s’attable devant l’ordinateur et raconte, tout en se branlottant, ce qu’elle a vécu. Quand elle a tout écrit, elle relit son sexe, pardon, son texte, sur son canapé, en face d’un miroir : opérant les retouches nécessaires quand elle ne trouve pas les passages égrillards suffisamment salés…

Le lendemain, après la mise en page a lieu la correction d’épreuves. Elle vérifie les pouvoirs de sa prose sur ses amies (elles sont trois). Pendant qu’elles lisent, en face d’elle, sur le canapé… elle attend le verdict. Silence absolu. Puis l’une d’elles se déculotte nerveusement, retrousse sa jupe et relit le texte en repartant du début, et en s’aidant de la main. Bientôt sa voisine en fait autant… Ne voulant pas se singulariser, la troisième se joint à elles. Face à ces trois foufounes, que grattouillent des doigts mis en branle par les mots qu’elle a écrits, Sally cède à la contagion et le trio se transforme en quatuor. Puis, le cœur plein de gratitude pour les éloges qu’on lui décerne, elle va s’agenouiller devant ses lectrices et mêle sa langue à leurs doigts pendant qu’une fille lit à voix haute les meilleurs passages de son chapitre et qu’une autre, par-derrière, la remercie en lui pourléchant le trou du cul… comme dans un film d’Ovidie.

« Ah que voilà de la bonne littérature ludico-lubrique, m’écrit Sally Nox, alias Lucy L., en m’envoyant son texte par mail. J’espère que vous vous branlerez, vous aussi, en le lisant. Quant à mes copines, figurez-vous, Esparbecito, qu’elle étaient si percutées que j’ai dû les finir toutes les trois avec le vibrateur perfectionné dont vous m’avez enseigné l’usage. Faut-il vous l’avouer : les sirènes du premier mercredi du mois ne mugissent que faiblement auprès des beuglements que j’ai arrachés à mes génisses en rut… C’est tuant, je vous assure, tuant, d’écrire de la pornographie selon votre méthode. Quant à elles, elles ont beau jurer que je ne les y prendrai plus, elles retombent chaque fois dans l’ornière (cette petite ornière moite que nous avons entre les cuisses et où s’égare la vertu des filles chaudes), et quand je leur propose au téléphone :

— Vous avez vu ce temps de merde ? Que diriez-vous d’une partie de scrabble ? Ou d’une petite séance de lecture ?

J’entends toujours un petit silence. Hypocrite, je précise :

— Je viens d’écrire un texte pour Esparbec, et je n’arrive pas à savoir si c’est suffisamment efficace…

— Il y aura qui ? me demande-t-on.

— Une telle, une telle, et une telle.

— Ah bon ? Une telle aussi. Pour le scrabble, d’accord. Mais… enfin, pour lire tes trucs, je ne sais pas si j’oserai… je la connais à peine…

— Mais justement, ce sera l’occasion de faire connaissance. Et puis, que vas-tu penser, ma chérie, tu as vraiment l’esprit mal tourné ! Il s’agit de lire, simplement de lire…

Et j’ajoute à part moi (m’écrit cette gredine) :

— Lisez toujours, moi, je vérifierai la « ponctuation ». Les points virgules clitoridiens les points de suspension vaginaux… Sans parler du point que nous avons en commun avec les garçons, sauf que chez les filles, c’est beaucoup plus délicieux… »

Un qui aime bien aussi les trous du cul, c’est Jeff Lauteur, dont vous allez découvrir les fantasmes dans ce livre.

Et si votre copine éprouve le besoin de lire par-dessus votre épaule, en vérifiant la ponctuation… Laissez-la vérifier, on ne relit jamais assez souvent un bon texte de cul.

A bientôt, amies, amis, et faites bien joujou.

E.

CHAPITRE PREMIER

Fantasme N°1 : La salle d’attente de la doctoresse

La station balnéaire de Sainte-Pachole, couchée de tout son long au bord de la Méditerranée, est un lieu pittoresque – à l’image des bourgeoises distinguées qui la peuplent. C’est le genre de femmes à courir consulter le médecin juste pour lui montrer leurs fesses – et tout ce qu’on peut trouver entre. En effet, à Sainte-Pachole, à cause du micro-climat émollient (une absence chronique de vent), peut-être aussi de l’abus d’ail et de piment dans la cuisine, ou encore du temple de Vénus presque intact qui domine la cité, les femmes ont tout le temps trop chaud partout.

En été, quand débarquent les hordes du Nord avides de sensations fortes, Sainte-Pachole devient un enfer…

Malgré leurs robes ultra légères, les femmes suent… sous les bras, entre les seins, entre les cuisses, les fesses, même entre les grandes et les petites lèvres. On ne s’étonnera pas qu’elles vivent jambes ouvertes, en espérant qu’une brise de mer, ou plus sûrement, le regard d’un homme les rafraîchissent. Et quand le vent ne veut pas entendre parler de se lever, qu’elles ne trouvent pas de voyeur dans la minute, elles filent chez le médecin.

Les cabinets médicaux de la petite cité ne désemplissent pas de jeunes femmes BCBG qui s’éventent le visage et l’entrecuisse avec les magazines haut de gamme de la salle d’attente. Comme les fenêtres sont toujours ouvertes, on entend de la rue les froissements du papier glacé. C’est la rumeur de la ville, au même titre que le chant des cigales descendu des collines boisées qui enserrent le golfe.

L’exhibitionnisme généralisé a bien sûr fini par gagner les hommes de la cité, bien moins raffinés que leurs compagnes, il faut le noter – mais n’est-ce pas le cas partout ?

C’est ainsi que ce matin, dès huit heures, Jacques Arouët, artiste marginal entre deux âges et obsédé sexuel notoire, prend place dans la salle d’attente de la doctoresse Elysée Quardon, nouvelle venue dans le quartier. Une furieuse envie de montrer ses couilles à une belle femme tenaille Jacques depuis le réveil.

Assis dans un fauteuil, seul dans la salle à cette heure, notre pervers, véritable usine à fantasmes, réfléchit aux conséquences de sa visite. Il est un peu inquiet. Bien sûr, il a l’habitude de montrer sa bite à la première dame qui passe au détour du chemin. Mais ici, dans un cabinet médical qui vient de s’ouvrir, ça risquerait de mal tourner pour lui si la doctoresse, qu’il ne connaît que de vue (un morceau de roi !), décidait d’appeler la police.

Il a croisé une fois ou deux la nouvelle doctoresse dans la rue. Il l’a suivie, a repéré son cabinet grâce à la plaque flambant neuve installée à côté de la porte d’entrée. Elysée Quardon est une grande blonde bien bâtie, le genre belle plante nordique, qui a l’exemple des femmes de la ville a toujours trop chaud. Même dans les rues les plus passantes, elle circule en blouse blanche mince comme du papier à cigarette, que ses suées rendent transparente. Elle inciterait les hommes à la suivre si deux éléments ne les en dissuadaient : un regard impérieux, bleu glacier, propre à décourager les avances, des sous-vêtements à l’ancienne, blancs, confortables sans doute, mais toujours opaques malgré la transpiration.

C’est justement ce regard dominateur, ces sous-vêtements pareils à des pièces d’armure qui excitent Jacques Arouët à la folie. Il voudrait que sa queue, à ses risques et périls, traverse les dangereuses barrières en question.

Un détail, pourtant, le rassure. La secrétaire médicale (un morceau de choix, elle aussi, dont la badge pectoral indique « Jessie Mignot »), n’a pas le profil de l’emploi. Elle aurait plutôt des apparences de pute de luxe. Ses formes pleines sont prises dans des sous-vêtements qu’on devine étriqués sous le chemisier transparent, ainsi que sous la jupe moulante.

Cette dernière accuse, semble-t-il, le relief d’un minislip qui forme un triangle très échancré sur le devant.

Mais peut-être, se dit Arouët, cette Jessie est-elle nue sous sa jupe ! Auquel cas, le triangle qu’on devine serait tout bonnement celui de sa chatte.

Ah, la salope ! Elle a trop chaud, elle aussi… Que ne s’épile-t-elle pas ? Encore un détail du folklore sexuel de Sainte-Pachole : les femmes qui y vivent (encouragées par les hommes) conservent jalousement tout ou partie de leur fourrure intime. Sans doute, un culte inconscient rendu à Vénus Impudica, éternelle patronne de la cité.

Arouët observe la secrétaire de plus près.

C’est une blonde plutôt petite, avec des rondeurs partout. Arouët aime les femmes, toutes les femmes, de toutes tailles, de toutes couleurs… Mais une petite poupée bien en chair, réfléchit-il, c’est bien pratique à peloter, puisque la main peut passer presque sans transition des seins aux fesses, et vice-versa, non sans tenter des incursions à l’entrecuisse.

Une femme grande et large, en revanche, c’est tout un pays… avec ses montagnes, ses vallées, ses forêts… et deux grands bras musclés pour les défendre des invasions. Sans compter que quand une femme de ce genre, même nue sur un lit, croise hermétiquement ses jambes puissantes… pas moyen de s’introduire par surprise.

Jacques revient à Jessie Mignot. Sous sa jupe d’un rose diaphane, on entrevoit la blancheur des cuisses. Une belle peau bien soignée de pute blonde…

On sonne à la porte d’entrée. La secrétaire attend le deuxième coup de sonnette pour se résigner à refermer les cuisses, se lever, se forcer à sourire en ouvrant la porte.

L’imposante cliente qui vient de pénétrer dans le salon d’attente est aussi une belle blonde. C’est un jour faste pour Jacques, notre fantasmeur fou. En tout cas, il n’est que huit heures et quart du matin, et pourtant, note Arouët, la nouvelle arrivante est déjà moite.

Son tailleur d’été griffé, son lourd chignon sur le sommet du crâne prouvent qu’elle appartient aux hautes sphères de la société. Mais le pli amer de sa belle bouche, ses paupières lasses malgré le fard indiqueraient un chagrin intime. D’ordre conjugal ? Toute cette belle chair fraîche, bien ordonnée du haut jusqu’en bas, serait en manque ?

Après un regard circulaire dans la pièce, la dame choisit de s’asseoir pile en face de Jacques Arouët, Paris Match à la main. La voilà qui, sans tarder, croise et décroise les jambes. Sa jupe blanche ne tarde pas à se relever sur le haut des cuisses. La fourche se dessine dans la pénombre du fourreau. Elle fait semblant de lire.

Arouët sait que la patiente meurt d’envie d’agiter le magazine entre ses genoux écartés. Mais elle est la seule femme dans la pièce, face à un homme seul : son geste pourrait passer pour de la provocation. Si elles étaient plusieurs, on entendrait déjà grincer le papier glacé…

Cependant la cliente, les yeux figés sur son journal, ne reste pas inactive. Tortillant le cul, elle avance le bassin au bord du siège, pour dégager son fessier qui colle à sa robe. Là, elle n’a plus qu’à écarter les jambes pour révéler la culotte blanche qui couvre ses trésors.

La séance d’exhibitionnisme-voyeurisme entre les deux clients n’échappe pas à la secrétaire qui rit sous cape. Et Jessie ouvre, elle aussi, les cuisses sous le bureau où elle remue des papiers. La seule différence, c’est que son minislip est noir… mais ce sont peut-être ses poils de fausse blonde, taillés en triangle régulier par l’esthéticienne, luisants de sueur (et pas seulement), qui donnent à distance l’illusion d’un string de satin.

Dieu, que la vie au contact des femmes en chaleur est passionnante ! raisonne Jacques Arouët en activant ses nerfs optiques, ainsi que les vertèbres et les muscles de son cou.

La demie de huit heures vient de sonner à l’église Saint-Bartholin, l’autre saint patron de la ville – et toujours pas de doctoresse Quardon ! Vu la demande, les médecins des deux sexes ont l’habitude de faire des heures supplémentaires à Sainte-Pachole. Une urgence, peut-être…

Arouët, qui bande comme un âne devant les cuisses ouvertes des deux femmes, se jure qu’au quart qui précède neuf heures, il sort sa bite et ses couilles qui le démangent horriblement… Il y trouvera sûrement des rougeurs.

Il a beau se démancher le cou, impossible de déterminer si la secrétaire porte un slip satiné ou un triangle de poils lustrés. Après tout, en y mettant les formes, il pourrait lui poser la question. Mais la salope serait capable de lui répondre qu’elle a calculé son coup juste pour faire parler les imbéciles !

Les femmes ne se contentent pas de crever de chaud à Sainte-Pachole, elles ont aussi la langue bien pendue.

Un quart d’heure plus tard, le clocher sonne de nouveau. Fidèle à son serment muet, Arouët ouvre son pantalon, le descend aux chevilles. Sa chandelle est à l’air, ses couilles aussi. Il les examine, en écartant les poils avec ses ongles. Il en était sûr : des plaques rouges d’irritation marbrent la peau.

Il relève les yeux, tout sourire…

CHAPITRE II

Fantasme N°2 : La correction par la doctoresse

— Mon cabinet n’est pas un bordel !

Elysée Quardon vient de faire son entrée dans son salon d’attente. Elle est encore plus impressionnante que dans la rue. Sous sa blouse pareille à un sac de cellophane, son slip et son soutien-gorge forment des plastrons blindés. Son visage et sa silhouette la font tant ressembler à une Walkyrie qu’on s’attendrait à la voir gonfler sa vaste poitrine pour pousser un air. Et elle est de fort méchante humeur : derrière ses lunettes qui lancent des éclairs, ses yeux ont la couleur changeante de la mer orageuse.

Quand elle les dirige vers le visiteur, celui-ci se hâte de remonter son pantalon, de prendre une expression digne. Et la patiente gênée de rajuster sa jupe, pendant qu’à son bureau, la secrétaire tire sur la sienne.

Chacun fait comme si de rien n’était.

— Jessie, tu ne perds rien pour attendre. Voulez-vous bien passer dans mon cabinet, monsieur !

Mme Quardon verrouille la porte après avoir spécifié à la secrétaire de ne la déranger sous aucun prétexte.

— Votre nom ?

— Arouët Jacques…

— Montez sur ce tabouret, baissez votre pantalon, relevez votre chemise que je vous examine.

Juché sur le tabouret, la chemise tirebouchonnée sur la poitrine, le pantalon de nouveau aux chevilles, le patient fait une drôle de mine. Il a les jambes à l’air, la queue plaquée au ventre, le gland décalotté enfoncé dans le nombril. Ses attributs cochons sont à hauteur des yeux sublimes de la toubib.

— Si tous les malades étaient comme vous, je n’aurais plus qu’à aller me rhabiller.

— Vous n’êtes pas nue ! tente-t-il de plaisanter d’une voix qui s’étrangle.

— Ça vous démange de me voir, hein ? réplique-t-elle d’un ton sévère.

— Oh oui !

— Alors, prenez ça sur les fesses !

Mme Quardon contourne son patient, lui administre une paire de gifles sur le derrière.

— Vieux cochon !

S’ensuit une rafale de claques qui ont pour effet de faire rougir le cul. Jacques Arouët en tomberait du tabouret où il tâche de se tenir debout. Il se laisse rudoyer, tutoyer, comme un gamin qui reçoit une leçon de sa maman.

— Alors, comme ça, vous voulez me voir nue ?

— Ah non, j’ai pas dit ça, c’est vous qui… rectifie-t-il.

— Alors, je suis sourde ! Que voulez-vous, à la fin ?

La peur fait hésiter Jacques. Mais la doctoresse a vraiment l’air de s’intéresser à ce qu’il a derrière la tête : son fantasme du réveil.

Il se lance :

— C’est un peu difficile à dire comme ça, mais… vous montrer… mes couilles…. voilà, à vous spécialement !

— Tournez-vous.

Le patient pivote sur ses talons de façon à se tenir au garde-à-vous aussi raide que son sexe qui défie le ciel ! Son sexe explose d’indécence. Le méat laisse perler une goutte annonciatrice d’un brutal crachement de foutre.

— Je vois que les deux garces, là-bas, vous ont salement excité !

Jacques Arouët profite de l’ouverture :

— Qui c’était, la dame à la culotte blanche ?

— Madame la mairesse.

— Ah, la femme du maire…

Mme Quardon ajuste ses lunettes sur ses yeux froids.

— Et maintenant, laissez-vous faire. Voyons ces couilles…

Les testicules de Jacques Arouët sont contractés en arrière du pénis. Ils forment deux petites boules que la toubib se plaît à tripoter, à faire rouler comme des billes sous la pression de ses doigts délicats. Le patient les sent remonter dans son ventre, ce qui lui donne comme une envie de chier.

Connaissant les sensations qu’elle procure à son patient, la salope de doctoresse en profite pour lui glisser un doigt entre les fesses. Elle introduit son index dans l’anus, phalange après phalange. Quand elle l’a enfoncé jusqu’à la garde, elle fait bouger son doigt comme si elle sondait le rectum.

De l’autre main, elle continue à presser les testicules, cerclant les poches duvetées à la base de la verge tendue comme une flèche. Pour peu qu’elle le touche au col du prépuce, Jacques Arouët est capable de lui polluer sa belle blouse. La hampe nervurée de la queue rappelle l’écorce d’un arbre…

La doctoresse l’a compris. Aussi cesse-t-elle ses savants attouchements.

— Sensible, hein ?

— Oui… surtout venant de vous… vous êtes irrésistible, chère doctoresse…

— C’est gentiment dit, ça ! Dites-moi, vieux cochon, vous ne voudriez pas enfiler ma culotte ?

Sans laisser à son patient le temps de répondre, Elysée Quardon baisse son slip aux chevilles, s’en débarrasse une jambe après l’autre. Sous la blouse transparente, où les vapeurs de sueur mettent des taches de buée, Jacques devine la chatte tant convoitée.

La fente grimpe haut sur le bas-ventre. Une large flamme de poils blonds, qui frisent du bout, la surmonte. Les bords de la fente soigneusement rasés laissent apparaître les chairs intimes. Entre les grandes lèvres rebondies, pâles, les petites dépassent à peine, simple liseré d’un rose criard de sucette trop léchée. La salope a aussi une belle chatte, à son image : bien léchée justement…

— Enfilez ça !

Prenant appui sur l’épaule de la doctoresse, le patient lève à son tour chacune de ses jambes.

— Peur de tomber ?

Elle fait remonter le slip féminin le long des jambes poilues. Elle emmaillote son patient jusqu’au nombril, comme elle le ferait d’un petit garçon.

Seulement, le saligaud bande si fort qu’elle a du mal à faire disparaître de sa vue le gland aussi rouge qu’une betterave. La lingerie s’incruste dans la raie des fesses rosies par la fessée. Ça lui fait drôle, à Jacques Arouët, de sentir le textile imprégné de la chaleur de la doctoresse épouser ses couilles et sa queue…

En plus, le tissu en toile de voile est mouillé comme si la toubib avait pris son pied tout le temps de la correction.

— Vous savez que vous seriez mignon en barboteuse ?

La voilà qui tire sur l’élastique jusqu’à découvrir, par l’entrejambe de la culotte, les gonades comparables à des olives de Jaen, en Andalousie du Sud.

— Pourquoi êtes-vous venu ici, finalement ?

— Pour… éprouver des sensations fortes !

— Voyez-vous ça !

Elysée empoigne la queue enveloppée dans la culotte moite, la branle. En même temps, elle ouvre le bouton central de sa blouse, exhibe son sexe. Pendant que deux de ses doigts écartent le tissu en losange, deux autres se faufilent sur les grandes lèvres, qu’ils font béer en losange aussi. Jacques, qui halète sur son tabouret, aperçoit l’ouverture baveuse du vagin. Au-dessus, le clitoris se découvre, énorme, rond comme une agate rose. Quand l’ongle de la doctoresse griffe le gros bouton, Jacques s’abandonne aux soubresauts de l’éjaculation.

Il râle, la doctoresse aussi…

— Désormais, plus besoin de prétexter un fantasme de testicules pour venir me voir ! lance Elysée Q. quand Jacques Arouët se prépare à prendre congé d’elle.

Avant de le lâcher, la doctoresse prend soin de lui rosser les fesses une dernière fois pour qu’il se souvienne de la leçon. Il ne doit plus se branler en lorgnant la culotte des dames sous leur jupe, en attendant la consultation. Désormais, il devra appeler la doctoresse « Maîtresse ».

C’est aussi clair que la culotte de Mme la mairesse.

— Et la culotte de votre secrétaire ? ose-t-il demander au seuil du cabinet. C’est de la fourrure ? De la soie ? Du coton ? Du nylon ? Du satin ? De… la fourrure, hein, dites ?

Pour toute réponse, la doctoresse lui claque la porte au nez.

CHAPITRE III

Fantasme N°3 : L’invitation de la voisine

Jacques Arouët, de retour chez lui, observe dans la glace les marbrures de ses fesses embrasées. Il se demande ce qu’il doit en penser. Ce sont là, à n’en pas douter, les marques de l’affection que la doctoresse lui porte. Comme tout masochiste qui se respecte, le voilà amoureux de sa Maîtresse. Il lui tarde de la revoir.

— Joli coup de soleil !

Entendrait-il des voix ? Mais non, c’est sa voisine d’en face, Margot, une dame d’âge mûr, veuve bien conservée, qui se penche à sa fenêtre. Elle se réveille tout juste ; sa chemise de nuit noire, très échancrée, colle à ses seins qui font souffrir la trame du tissu.

Adepte d’affriolantes tenues noires, Margot est une belle brune de taille moyenne, plantureuse et bien plantée sur la terre. Elle fait fantasmer Jacques Arouët avec ses cuisses épaisses, son cul cambré, mais surtout ses seins archi lourds, miracle de défi à la pesanteur.

Comme il l’observe à la dérobée, le soir, quand elle se met au lit – toujours seule –, il sait depuis longtemps que ses chemises de nuit sont noires, ainsi que ses minislips, ses soutiens-gorge d’une inouïe profondeur de bonnets. Sa fourrure intime aussi est noire. Jacques sait également que ses poils, non contents de lui couvrir l’entrecuisse, font le tour par-derrière jusqu’au faîte de la raie des fesses.

Une vraie bête à fourrure, cette Margot, qui doit sentir fort quand on la tient serrée dans ses bras au plus fort de l’été.

Elle le relance :

— Joli coup de soleil, c’est ça, monsieur Arouët ?

Pris de court, Jacques donne la première explication qui lui passe par la tête : comme il faisait chaud, il est allé à la plage.

— Vous avez exposé vos petites fesses ?

— C’était un endroit tranquille. Il n’y avait presque personne…

— Vous savez bien que le naturisme est interdit. Ce n’est pas bien de dire des mensonges. Vous mériteriez une punition…

Il le sait bien que son mensonge mérite une amende.

Elle secoue la tête.

— Non, non… pas une amende !

A-t-elle deviné les goûts de son voisin ? Elle le prie de se déshabiller pour voir si le soleil l’a coloré de manière uniforme. Jacques Arouët n’est pas long à se mettre nu, pour son propre plaisir, et pour celui de la dame. Ce n’est pas la première fois qu’elle le voit sans rien : il a l’habitude de vivre, été comme hiver, nu dans son appartement.

Même, il lui arrive de se masturber comme un effronté qui cherche le martinet pour se faire punir ! Combien de fois l’a-t-elle menacé d’une claque sur les fesses – avec pour effet de l’exciter davantage !

Elle n’a pas cru un seul instant à son histoire de bain de soleil sur la plage.

— Vilain menteur, où étiez-vous ?

— Chez la doctoresse Quardon.

— Elle a une drôle de façon de soigner les gens, celle-la !

— J’étais pas malade.

— C’est pour ça qu’elle vous a fessé ?

— Je voulais lui montrer… mes couilles.

— Comme avec moi ?

— Si vous voulez…

— Bien sûr que je veux, cochon !

Pour la première fois depuis qu’ils se connaissent, la voisine ouvre sa porte à Jacques Arouët. Elle explique à son visiteur que pour ravigoter son défunt mari, le faire bander à sa convenance, elle était obligée, après lui avoir ôté le pantalon de pyjama, l’avoir fait s’allonger sur le lit, de lui donner la fessée tous les soirs.

Tout en invectivant le mari, elle lui claquait les chairs à la naissance de la raie des fesses, au-dessous des pruneaux, qu’elle frictionnait ensuite. Puis elle faisait rouler la queue sur le ventre du fessé. Quand elle la sentait durcir, elle s’asseyait dessus, la prenait toute raide dans sa large chatte en nage.

Elle fait signe à son voisin d’approcher.

— Je vais vous pommader les fesses.

— Vous le faisiez à votre mari ?

— Bien sûr… même, je lui prenais la température tellement elles étaient chaudes…

— Avec le doigt ?

— Avec le doigt… le thermomètre… le manche du martinet, du balai… tout !

— Vous le fouettiez ?

— Rarement. Il préférait la fessée à main nue.

Elle lui désigne le canapé.

— Là !

Jacques Arouët s’allonge, les fesses tournées vers la voisine. Celle-ci presse le tube pour en extraire une noisette d’onguent qu’elle applique délicatement sur la peau endolorie. Ses gestes sont maternels. Elle écarte bien les pommes des fesses du visiteur, tout en les massant avec volupté. De cette façon, la raie du derrière reste constamment ouverte, les testicules bien visibles. Leur enveloppe est douce au toucher comme la peau d’une figue.

Une fois la crème absorbée par les pores de la peau, la voisine les palpe longuement, tenant toujours écartée la raie fessière à l’aide du pouce et de l’index. A l’exemple de la doctoresse, elle introduit le doigt dans l’anus, progressivement, jusqu’à la garde.

C’est la deuxième fois de la journée que Jacques Arouët se fait sodomiser.

Il soupire d’aise. Elle lui en fait la remarque :

— Non content d’aimer la fessée, vous voulez aussi qu’on vous encule ?

— Oui !

— Laissez-vous faire.

La voisine le retourne sur le dos dans la position d’une dame qui va accoucher. Grâce à son savoir-faire, elle a rendu le sexe de Jacques Arouët aussi raide qu’un bâton. A cet égard, elle ne peut le comparer qu’à celui de son mari le jour où il est mort…

Seulement, cette queue-là est bien vivante, elle !

— Vous voulez que je vous masturbe ?

— Oui !

— Laissez-vous faire.

La voisine fait comme une maman qui étrangle la base du gland congestionné de son rejeton. Le petit orifice qui sert à faire pipi est englué « comme la chatte d’une dame en chaleur », fait remarquer la veuve. Elle arbore un sourire prometteur.

— Mettez-vous à quatre pattes, maintenant.

Dès qu’il s’est exécuté, sans comprendre pourquoi elle lui a demandé ça, la voilà qui vient se placer sous lui, cuisses écartées sous la chemise de nuit noire. Elle lui empoigne la queue, relève le bord de sa chemise de soie, soulève le bassin. Arouët aperçoit la grosse chatte en boule, qui tire une languette rose dans la fourrure noire. L’instant d’après, son gland s’enfonce loin dans une gaine de velours, débordante de jus brûlant, et qui pompe !

Il crie de bonheur, aussitôt imité par la femme qui rue sous lui.

Que c’est bon de baiser une femme mûre à éclater ! se dit Jacques Arouët, en suivant le jeu des énormes seins qui bondissent sous la chemise de nuit échancrée.

La chatte est confortable, accueillante, avide… et puis alors, nul besoin de contraception : on peut y aller ! Le vagin de la veuve gobe le pénis comme un œuf dur. Le gland baigne dans les gargouillements du fond. A chaque coup de reins, les couilles de Jacques Arouët butent contre la chair ferme des fesses. A chaque cognement, ça fait « floc » dans le ventre de la dame. Avec son cul volumineux, elle fait l’effet d’une pouliche couchée sur le dos.

Le baiseur, quant à lui, frétille du derrière entre les cuisses grandes ouvertes. La dame, aussi large et forte qu’une paysanne, ne se prive pas d’empaumer les fesses de Jacques. Elle les fait aller et venir contre son ample bassin, accompagne les mouvements du baiseur qui pilonne sans ménagement.

Quand le gland cogne durement l’entrée de la matrice, la veuve gémit comme si elle s’était brûlé la langue. Ça fait tellement longtemps que la salope n’a pas joui comme ça ! Son jus inonde le canapé, mais le plaisir n’a pas de prix…

— Tètez-moi les nichons en me baisant !

Elle roule sa chemise de nuit au-dessus des monstres melons d’hiver qui reposent sur ses côtes. Elle joint les mamelles à deux mains, tord les pis allongés pour qu’ils se touchent. Jacques les absorbe à pleine bouche, les pompe, les mord. Margot rugit en se soulevant, lui plaque les mains sur la nuque, lui écrase la figure dans ses chairs surabondantes.

— Ils sont hyper sensibles ! Bouffez-les-moi !

Sentant qu’il éjacule à gros flocons à l’entrée de son col utérin béant, elle pousse des cris stridents.

— Encore, chéri ! Encore ! Continue !

Elle retombe sur le canapé, bras et jambes ouverts, toute moite, comme morte.

— Tu m’as fait crever, toi…

Quand elle a repris souffle, la veuve nue, négligeant de prendre une douche, s’affaire dans sa cuisine à préparer un petit déjeuner somptueux. Elle invite Jacques à le prendre avec elle, dans le lit, à la place du défunt mari.

Ses seins libres se balancent doucement comme des cloches silencieuses au-dessus du drap. Jacques, la bouche pleine, les suit des yeux. Elle jubile.

— Ils te plaisent, mes nichons, hein ? Moi aussi. Mais toi, je ne savais pas que tu avais une si bonne bite… sinon, je t’aurais fait signe plus tôt.

Jacques Arouët finit par regagner son appartement, la queue pendante entre les jambes. Il prend un bain, se prépare à suivre à la télévision le journal de la mi-journée, avec la jolie frimousse de Claire Chazal.

A elle aussi, le voilà qui montre ses couilles enflammées. La journaliste paraît s’y intéresser : son beau regard sérieux fixe le gland irrité. Du coup, Arouët se branle ; au moment où il éjacule sur l’écran, Claire disparaît, au profit d’un sujet sur la flambée des prix du pétrole. Quand la star réapparaît, le sperme d’Arouët coule sur sa bouche bien dessinée, mais elle continue à parler à tort et à travers, sans lécher le jus.

Déçu, Jacques, au générique de fin du J.T., se résigne à essuyer l’écran avec du sopalin.

La matinée riche en fantasmes a épuisé notre imaginatif pervers. Une petite sieste s’impose.

CHAPITRE IV

Fantasme N°4 : La mairesse sur la plage

La météo n’a pas menti, la journée sera belle pour lézarder sur la plage. Tout le temps du petit déjeuner, Jacques Arouët repense à la mairesse, à son grand corps qui s’empâte à force de ne rien faire, si ce n’est cocufier son mari.

Il l’a suivie dans les rues, ces temps derniers. Mourant de chaud, la mairesse s’essuyait sans cesse les ailes du nez et la naissance du sillon entre les seins avec un petit mouchoir parfumé couleur chair d’abricot. Elle est l’image de la dame entretenue qui respire la saloperie par tous les pores : c’est bien ce qui fait fantasmer Jacques Arouët.

En plus, la silhouette de la mairesse est encore gracieuse. Et sa peau délicatement blanche, imagine-t-il, là où le soleil ne peut l’atteindre, sous ses sous-vêtements ! Ailleurs, elle est toute dorée, douce comme le miel.

Jacques se met en tête d’entreprendre la femme du maire, de faire cocu celui-ci, qui ne l’a pas volé. C’est devenu une véritable obsession. Depuis que Jacques a aperçu la culotte de la blonde sucrée, et même fondante, il n’a qu’une envie : faire sauter cette culotte. Histoire de répondre à la provocation par la provocation. Car, il le sait, la salope n’était pas plus malade que lui le jour où elle tapissait le salon d’attente de la doctoresse.

Que faisait-elle là ? Est-ce que la doctoresse et elle, par hasard…

Jacques Arouët consulte l’annuaire, note le prénom de la donzelle : Alexandra. Quand il réussit à la joindre au téléphone, il lui signifie qu’il l’a remarquée dans la salle d’attente de Mme Quardon. Il lui avoue qu’il a aussi entrevu sa culotte blanche, que désormais celle-ci peuple ses rêves. Comme la mairesse ne lui raccroche pas au nez, il lui propose un rendez-vous pour le jour même, sur la plage. Elle accepte avec empressement.

Et voilà, ce n’est pas plus difficile ! A Sainte-Pachole, il suffit de faire part de son désir à une femme pour tout de suite se rendre intéressant à ses yeux.

A l’idée de se faire lécher la pastille anale par la femme du maire, Jacques Arouët sent son excitation monter. Veux-tu rester sage ? dit-il à son zouzou. Il fait les cent pas dans la maison, la queue en érection, face à la fenêtre de la voisine.

Malheureusement, Margot n’est pas là.

Sur l’immense plage de Sainte-Pachole, qui n’est jamais surpeuplée puisqu’elle fait dix kilomètres de long, quinze heures sonnent. Une voiture arrive, s’arrête, une portière claque. La mairesse est une dame ponctuelle. Peut-être marche-t-elle à la baguette avec les hommes !

Elle est vêtue d’un maillot une pièce jaune d’or, sous une jupe à plis fleurie. Elle est chaussée de mules comme c’est la mode aujourd’hui. Ses cheveux sont encore relevés en chignon.

Allongé sur le ventre, Jacques Arouët la regarde s’approcher. Elle vient s’asseoir à côté de lui, dans le sable, en prenant soin d’écarter les cuisses en grand. Il constate avec plaisir que l’entrejambe du maillot a pris la forme des lèvres. Des poils rebelles débordent des élastiques, sur les côtés.

C’est une vraie blonde !

Pour s’en convaincre davantage s’il est besoin, Arouët tend la main, tire le tissu de côté de façon à dégager la vulve. Alexandra se laisse faire comme une petite fille. Enfin, il peut se remplir les yeux des trésors que cachait la culotte blanche, chez la doctoresse. Ça, c’est une chatte ! Les mèches platine naturel qui couvrent la motte rebondie, les grandes lèvres gonflées, se croisent sur la fente où elles s’humectent d’un jus généreux, dont l’odeur richement iodée assomme.

Arouët passe un doigt le long de la fente baveuse, pour la souligner. Il fait pénétrer son index jusqu’à le faire disparaître dans le trou vorace. A force d’être titillées, les muqueuses des petites lèvres se font caressantes. Un ruisseau de mouille inonde le périnée jusqu’au trou des fesses de la jolie mairesse.

— Tu sais que t’es une vraie salope, toi ?

— Continuez, ça m’intéresse !

D’un majeur bien raide, il viole la pastille anale jusqu’au fond du rectum. Puis à deux doigts, il palpe la membrane de séparation, comme il ferait d’un billet de banque.

Voilà qu’elle demande à faire pipi :

— Veuillez m’excuser, mais j’ai le plus grand besoin d’uriner. Ici, tout de suite.

— On va faire un trou dans le sable, mais d’abord, il faut te déshabiller.

Il aide la mairesse à se débarrasser de sa jupe, puis l’épluche comme une banane en lui retirant son maillot. A Sainte-Pachole, si le naturisme, comme partout en France, est strictement interdit, la nudité est tolérée par arrêté municipal spécial : il fait si chaud, et il y a si peu de vent !

Et si par hasard, le maire l’avait oublié, la mairesse le lui aurait rappelé.

A quelques mètres de là, une jeune dame brune et son grand fils sont occupés à jouer dans le sable avec une pelle et un seau. La jeune femme est une beauté mince, racée, style top model. Son maquillage est outrancier, son rouge à lèvres agressif. Sous une peau de pêche, le visage est lisse, les pommettes saillantes. Les paupières bleuies s’abaissent et se lèvent sur des iris jaunes de tigresse, bordés de cils recourbés. Quand elle fronce ses sourcils noirs, son garçon s’inquiète.

Le garçon en question fait des pâtés de sable, tout nu ; chose bizarre, vu son âge : au moins dix-huit ans. Jacques Arouët, nu lui aussi, s’adresse à la dame pour lui demander la permission d’emprunter la pelle du jeune homme, le temps de faire un trou dans le sable. Le regard fixé sur les fesses de l’intrus, la dame acquiesce en ajoutant :

— D’accord, mais elle s’appelle Reviens.

La rencontre fortuite de cette dame ravit Jacques Arouët. Les yeux jaunes lui procurent une agréable chaleur au niveau des couilles. Il retourne, la pelle à la main, auprès d’Alexandra. Elle est nue, accroupie comme une gamine sur un pot, en attendant qu’Arouët lui creuse un trou dessous.

Il s’active avec la pelle, puis comme la mairesse, décidément, fait très enfant, il la prend sous les cuisses malgré son poids, la soulève, la présente de face à la dame qui ne perd rien du spectacle.

Alexandra détourne la tête.

— Non, je ne veux pas pisser devant cette tigresse, c’est trop humiliant pour moi… Je la reconnais, c’est Martine Quénervé, la Maîtresse de mon mari. Et quand je dis Maîtresse… je veux dire qu’elle le fouette… Ça se passe « Chez Juliette », le magasin de lingerie fine qu’elle a ouvert dans une ruelle discrète de la vieille ville.

Jacques peut comprendre ce réflexe de pudeur ; il se retourne pour présenter la chatte béante d’Alexandra à la haute mer, noire de baigneurs. Un jet dru qui n’en finit pas sort des entrailles de la mairesse. Celle-ci sent contre ses reins la verge raide du monsieur-pipi, ce qui l’excite au plus haut point.

Traitée ainsi, comme une sale petite fille, Alexandra est ridicule et obscène. Pour la punir, lui faire encore plus honte, Jacques s’assied dans le sable, la retourne sur ses genoux, la présente de dos, lui donne une bonne fessée devant tout le monde. Les coups derrière les cuisses causent à Alexandra un plaisir aussi sensuel que sur les fesses.

Le cul de la mairesse n’est pas bronzé. Tatoué de rouge sous l’effet des tapes du fesseur, le fessier exécute la danse de l’asticot sous la pluie de claques qui arrache des couinements à la pénitente. Pourtant, quand la main qui frappe reste en suspens dans l’air, Alexandra tend les fesses vers son bourreau.

— Tu en veux encore, salope ?

Il continue à la fesser. On dirait maintenant que la mairesse porte un slip rouge à l’endroit que les rayons du soleil n’ont pu atteindre.

— J’aurais aussi à chier si ça ne vous fait rien…

Elle a dit ça d’un ton si naturel, si distingué qu’Arouët manque éjaculer sous le ventre plat de la grande dame. C’est ainsi : les gros mots prononcés par les belles bouches bien élevées l’excitent au plus haut point. Surtout quand la femme moule ses paroles comme si elle avait de la pâte feuilletée chaude sur la langue.

Jacques Arouët, qui commence à fatiguer, dépose la mairesse à l’aplomb du trou de sable qu’elle vient de mouiller de pisse. La salope, avec des gestes d’une grâce qui ne s’apprend que dans les pensionnats privés des montagnes suisses, s’accroupit, bien droite, les mains aux hanches. Elle pousse dans son ventre, sans forcer, en souriant à la ligne d’horizon où se croisent des voiliers blancs.

Arouët s’est mis à quatre pattes, la joue dans le sable, pour assister de tout près à l’opération, intervenir si besoin est.

Les fesses s’écartent sur l’anus qui gonfle dans son duvet blond de poussin, s’entrouvre avec des tremblements, s’écarquille au diamètre d’une boule de pétanque… mais rien ne vient.

Jacques, qui mord le sable d’impatience, encourage Alexandra :

— Allez, vas-y, grande dégoûtante !

De la muqueuse retournée, rose saumon fumé, sort enfin un boudin fécal sculpté comme une colonne grecque. Le fût de marbre noir s’allonge jusqu’à frôler le fond du trou.

Jacques Arouët piétine le sable d’excitation.

— Laisse-le tomber ! Cisaille-le d’un coup de sphincter !

Alexandra secoue la tête sans cesser de sourire à la ligne bleue, là-bas.

— Je vous en prie, taisez-vous quand j’œuvre. J’ai besoin de rester très concentrée…

Il n’en a cure. Il la réprimande en lui administrant des tapes sur les fesses, ce qui a pour effet de faire se balancer le long bâton bien lisse, suspendu dans le vide comme un affreux paresseux.

La tigresse, Martine Quénervé, ne perd pas une miette du spectacle. En dépit des claques, l’élégante colonne sombre reste collée à l’anus élargi.

— T’as pas honte, lance Jacques, de garder ce gros pénis noir dans le trou du cul ?

— Oh, mon Dieu !

Alexandra a saisi l’allusion. Jamais elle ne s’est fait sodomiser par un Noir ; pourtant, elle fantasme là-dessus toutes les nuits, à l’insu de son mari endormi à ses côtés. D’émotion, elle serre les fesses dans un spasme ; le boudin sectionné se couche au fond du trou dans le sable, disparaît à la vue des spectateurs.

Sans se départir de son sourire distingué, Alexandra se laisse tomber vers l’avant, se retrouve à quatre pattes, et ramant des pieds dans le sable, rebouche le trou immonde, comme le ferait une chienne de race.

— C’est pas le tout, cochonne, fait Arouët, il faut aller te laver le cul dans la mer.

Il remet Alexandra à croupetons pour l’humilier davantage, la pousse à coups de pied vers les vagues qui clapotent. La mairesse est vraiment indécente. Elle se déplace sur le sable comme un canard, ou plutôt comme une cane, position qui accentue l’ampleur des cuisses dans le prolongement des fesses rougies et merdeuses.

Au contact de l’eau salée, celles-ci ont vite fait de retrouver leur blancheur naturelle.

CHAPITRE V

Fantasme N°5 : Martine la tigresse

Pendant qu’Alexandra fait trempette, couvrant et découvrant sa croupe de statue dans les eaux bleues, Jacques Arouët avise à nouveau Martine Quénervé, la belle tigresse. Celle-ci, excitée ou quoi ? par ce qui vient de se passer, d’une bestialité anale qui passe les bornes, roule son maillot de bain jusqu’aux cuisses. Assise sur le sable près de son grand fils qui l’observe, Martine glisse une main sous ses fesses ; elle semble chercher quelque chose dans le trou de son cul.

De l’autre main, elle caresse ses seins, agace les tétines qui dardent comme deux petites bites. Celle de son fils fait penser à une andouille qui se détache de l’entrecuisse, se dresse, se plaque en frémissant contre le bas-ventre.

— Apporte à maman, Poulou ! lance Martine d’une voix rauque.

Poulou, le boudin blanc en avant, s’approche de sa mère qui le prend aux bourses. Ils échangent un regard ambigu. Le garçon, d’un index plongeant, désigne sa queue, et d’une voix qui n’a pas mué, demande :

— C’est quoi, ça, maman…

Il pouffe :

— Ça sort quand ça veut… et ça veut plus entendre parler de rentrer faire dodo… avant d’avoir craché un paquet de colle de poisson.

Il ricane en prenant son sexe à pleine main. Sa mère se fâche :

— C’est sale, c’est caca… faut pas toucher.

Elle claque les doigts du jeune homme posés sur la queue. Poulou retire sa main ; sa mère gifle la tête rouge de la bite qui, du coup, se balance. Elle plonge un regard jaune dans l’œil inexpressif du cyclope, lui crache à la figure :

— Allez, sale bête… allez, couché ! Laisse-nous tranquilles !

Elle étrangle le gland qui dégorge une grosse goutte trouble.

— Tu entends ce que je te dis ? Allez, à la niche !

— La colle de poisson… il en sort un peu… halète Poulou.

Elle secoue la verge, lui claque le museau par-dessus, par-dessous, fait valser les couilles.

— Allez, crache ton venin… et fous-nous la paix, sale bite !

Elle branle le garçon à grands coups, en tirant sur la queue à la démancher. Poulou, debout sur le sable, oscille d’arrière en avant.

— J’ai les jambes toutes molles… je vois des chandelles…

— Tiens bon, je vais l’avoir par-derrière, la vilaine chandelle… y a que ça.

— Oui, râle Poulou, règle-lui son compte… à la vilaine bébête !

Sans cesser de branler le grand garçon, Martine lui introduit son index dans la raie des fesses. Elle immobilise son index, le visse dans le trou du derrière.

— Tu sens que je vais l’avoir, Poulou ?

— Oh oui, maman… je le sens… et la bête aussi le sent. Quand elle devient très dure comme ça… c’est qu’elle n’en a plus pour longtemps.

Il râle :

— Continue, maman… achève-la !

Martine branle en même temps l’anus et la bite.

— Je vais lui vider la tête, ça va la faire crever ! Elle va cracher tout son cerveau par sa vilaine petite bouche lippue.

Poulou glapit :

— Ça vient… continue…

Empalé, branlé, Poulou agite le bassin avec frénésie. Il se libère dans un cri rauque. Martine détourne la tête pour éviter le long ruban poisseux qui s’élance du méat dilaté. Poulou, hors d’haleine, tombe à genoux dans le sable.

— Ouf ! Merci maman, tu m’as bien soulagé, comme d’habitude.

— Tu as vu ? Elle a failli m’avoir, mais c’est moi qui l’ai eue pour finir. Chaque fois qu’elle sortira de sa coquille, viens vite voir maman, elle t’en débarrassera.

Elle secoue sa main collante.

— Allons nous laver dans la mer, mon grand. Elle a eu son compte, la sale bête.

Martine se débarrasse de son maillot de bain, accompagne Poulou dans les vagues. Le garçon désigne, à la toucher du doigt, la fente bordée de lèvres roses, que surmonte un éventail fourni de poils noirs.

— Et ça, maman, c’est une sale bête aussi ?

Martine se fâche tout rouge.

— Touche pas à ça, petit con, ça mord ! Tu y laisserais ton doigt… c’est très vorace, ça mangerait ta sale bête à toi, et tu ne la reverrais plus… même pas les couilles…

Poulou, prudent, éloigne son doigt, mais penché à l’équerre, observe de tout près la chatte que lèche la crête des vaguelettes.

— Pourtant, je t’ai vue, toi… pendant la sieste, rentrer deux doigts entiers dedans, avec les bagues… et tu les as ressortis intacts, juste dégoulinants.

Martine lui tourne le dos, excédée.

— A l’heure de la sieste ? Tu as dû rêver comme d’habitude !

Poulou effleure la raie des fesses de Martine à fleur d’eau. Il glousse au spectacle du beau cul pâle :

— Et ça… oui, alors que c’est une grosse bête, hein ?

— Dis, Poulou, tu pourrais me lâcher un peu ? Je vais nager au large. Retourne garder les affaires sur le sable.

Jacques Arouët a observé la scène, accroupi dans l’eau en compagnie de la mairesse. Il s’est bien gardé de rapporter la pelle à sa propriétaire. Il attend donc de celle-ci, un jour prochain, la punition qu’il mérite. Vu que le maire est le soumis de cette dame, il ne sera pas difficile de la retrouver.

Il demande à Alexandra des renseignements sur la tigresse.

— Son ex-mari l’a plaquée, explique-t-elle, alors qu’elle attendait son enfant. Celui que vous venez de voir sur la plage.

Elle précise que le garçon est gentil, mais un peu demeuré, au point qu’on a tout le temps envie de le dominer.

— Comme pour moi, tout à l’heure, avec vous, ajoute-t-elle. J’aime qu’un homme me fesse, me fasse des cochonneries. Mon mari en fait autant avec cette garce.

— Vous êtes jalouse ?

— Pas du tout. Seulement je n’accepte pas qu’elle fasse courir le bruit que je suis une faible femme.

— En tout cas, vous supportez bien la fessée, chère Alexandra.

Là-dessus, Jacques Arouët et la mairesse sortent de l’eau, se sèchent, se rhabillent, se dirigent vers l’endroit où Alexandra a garé sa voiture.

Au moment de se quitter, c’est plus fort qu’eux : ils s’embrassent sur la bouche. Tout le temps qu’ils se bécotent, l’amoureux glisse une main sous la jupe plissée, décolle le fond du maillot tout mouillé de la cochonne. La cramouille est poisseuse ; il suffit au tripoteur d’agacer le bouton érectile pour faire partir en arrière la tête d’Alexandra.

Jacques Arouët couche la salope entre deux voitures sur le parking de la plage. Il se débraguette, introduit sa queue entre le pli de l’aine et le maillot largement écarté. Tout en la baisant, il continue à la bécoter.

Il se sent devenir amoureux des yeux mi-clos si près des siens, des halètements qui font ressembler la mairesse à une grande chienne. Il lâche son foutre tandis qu’Alexandra cherche à le retenir en lui pressant les fesses. Il regrette d’avoir remis son pantalon, car elle veut les griffer à travers le tissu.

— T’es une vraie tigresse, toi aussi.

— J’aime ce que tu me fais.

— On se voit demain ?

— Oui… amour.

— Tu mettras la robe que tu portais hier chez la doctoresse.

Elle acquiesce.

— Sans culotte dessous, compris ?

Son regard brille. Oui, elle a compris. Elle satisfera le fantasme de Jacques Arouët, puisque c’est aussi le sien.

CHAPITRE VI

Fantasme N°6 : Les copines de Gégé

Margot, la voisine de Jacques, a une bonne copine dans le quartier. Genika, une veuve chaude du cul elle aussi, possède une coquette villa qui donne sur la plage des Gigolos. L’endroit doit cette appellation au fait qu’il est presque exclusivement fréquenté par des hommes. Sur la promenade, des dames font les cent pas en balayant le sable de leurs sandales, du bord de leur robe et de leurs yeux avides.

Le baigneur attend que l’une d’elles lui fasse signe pour la rejoindre, comme un toutou sa Maîtresse.

La plage fait l’effet d’un marché quand le soumis exhibe sa queue par l’ouverture de la jambe de son caleçon, ou en baissant carrément son slip de bain. La dame le regarde longuement avant de se décider à faire un geste : oui… ou non.

C’est comme ça que les deux veuves, Margot, la vraie brune avec du monde au balcon et Genika, la fausse rousse à croupe de jument, ont dragué leur freluquet : Gérard Porcru, un artiste marginal que fréquente Jacques Arouët.

Porcru n’a eu qu’à traverser la rue pour atteindre la demeure de Genika, aussi confortable que les chairs postérieures de sa propriétaire.

Il est dix-sept heures – l’heure du thé à Sainte-Pachole, où on se pique d’anglophilie. Le « boulevard du Front de mer » a été rebaptisé « promenade des Anglo-saxons », pour damer le pion aux Niçois honnis et élargir le marché touristique aux Américains, Canadiens, Australiens et autres Néo-Zélandais.

La voisine d’Arouët et son amie demandent au freluquet Gérard Porcru de s’approcher.

— Ça te dirait de venir te gratter les fesses avec nous ? J’habite en face.

L’amie de la voisine, fessue comme cela ne devrait plus être permis, n’a pas besoin de répéter l’invitation.

Tout le temps qu’Alexandra subit les sévices de son nouvel amant, le crétin de la plage ceux de sa maman, le bonhomme, sur le canapé de la télévision, en prend plein son cul qui devient rouge comme une tomate.

Depuis une bonne heure, elles martyrisent Gégé. Nu devant elles, il passe d’un bras à un autre pour s’exposer à la fessée. Le temps que chacune reprenne son souffle, regarde le derrière s’empourprer sous les claques administrées par l’autre.

— A mon tour.

Fessé jusqu’au sang, le pauvre freluquet ne peut plus s’asseoir sur quelque chose qui ne soit pas tendre comme les genoux d’une dame mûre. Sur le canapé, la voisine a relevé sa robe d’été sur ses larges boudins. Elle découvre des cuisses charnues sur lesquelles reposent les petites fesses endolories du bonhomme. Elle lui fait sentir qu’elle ne porte pas de culotte en lui prenant la main pour la glisser entre ses cuisses.

— Tu sens comme je mouille ?

— Oui…

— Alors, n’arrête pas de me branler le temps que je m’amuse avec ta quéquette !

C’est vrai qu’elle n’est pas grosse et pourtant, il bande, le saligaud… Petite, mais dure entre les doigts boudinés de la voisine de Jacques Arouët.

L’amie de la voisine, elle, se tient accroupie devant le canapé, les jambes écartées de façon à ne rien cacher de son entrecuisse. Porcru s’en doutait : la fausse rousse a les poils du même noir que sa voisine. Ils sont si longs et si épais qu’on ne devine rien des chairs.

— Comment t’appelles-tu ? questionne Genika.

— Gérard.

— Eh bien, mon Gégé, ta petite queue est tout juste bonne pour le trou de nos fesses.

La voisine pouffe. C’est bien pour ça qu’elles l’ont choisi. Elles en ont marre, l’une et l’autre, des grosses bites. Ces énormes choses qui font la bosse sous les culottes des mâles, c’est vraiment indécent ! Et ça fait trop mal entre les fesses.

Tandis que la sienne, au petit Gégé, ressemble à un sucre d’orge. Ou à une sucette, s’il préfère. Est-ce qu’il voudrait qu’elles le sucent ?

Le freluquet ne sait plus où donner de la tête de nœud. Enculer ? Se faire sucer ? Tout lui est bon. Son regard va de l’une à l’autre des câlineuses. L’une le tient par la pointe du sexe qu’elle fait aller et venir dans la bouche de sa voisine. Les lèvres maquillées de rouge de la maîtresse de maison déteignent sur le radis rose.

La voisine fait observer que l’invité a maintenant la quéquette aussi écarlate que ses fesses. Tout en lui chatouillant le nez avec le mamelon d’un sein sorti de sa robe, elle lui lance :

— Je suis ta grosse Margot, n’est-ce pas ? Aussi plantureuse qu’une vache normande !

Le bout du téton agace les narines du freluquet, descend vers la bouche, s’y introduit pour se faire sucer.

— Suce, mon bébé, c’est aussi bon que ta petite bite ! C’est ça, pince-moi le clito…

La main de Porcru farfouille dans l’entrejambe de la salope qui mouille comme une fontaine. Il demande à Genika, l’amie de la voisine, si elle n’a pas peur pour son canapé. La réponse fuse :

— Il en a vu d’autres !

La maîtresse de maison fait allusion aux scènes intimes avec feu son mari. Urbain, un homme très doux, mais peu porté sur la chose, exerçait le métier de grossiste en objets de piété. Le soir, il aimait regarder des émissions sérieuses à la télévision en compagnie de Genika que ça barbait. Quand elle en avait plus qu’assez, elle se retournait sur le canapé, près de son mari, s’y agenouillait comme sur un prie-Dieu, se troussait, faisait apparaître son cul nu.

Et quel cul ! Une paire de joues gonflées, fermes, pâles, séparées par une raie en arc de cercle, noire comme la nuit, étroite comme un coup de sabre courbe.

— C’est autre chose que ta télévision, ça ! D’abord c’est plus large, plus chaud… Embrasse !

Tout jeune, Urbain était tombé amoureux de sa future femme pour son cul, alors que celui-ci était habillé. Quand il l’avait vu nu, à la nuit de noces, il en avait fait son Dieu à l’égal de l’autre : unique, terrible, tout-puissant.

Les soirs d’exhibition, Urbain éteignait la télévision, tombait à genoux au pied du cul de Genika, l’embrassait sur les joues, attendait les ordres. Ils pleuvaient.

— Ta langue ! Dedans ! Profond ! Tes doigts ! Ouvre-le ! Grand ! Mets ton radis ! Oui ! Vas-y !

C’est ce qu’elle criait à son mari (qu’elle a vidé de sa substance à mort), c’est aussi ce qu’elle lance à Gégé, qui s’exécute au fur et à mesure. La joue couchée sur ses mains croisées au dossier du canapé, elle tend sa croupe en arrière, fait béer son anus en O.

— Encule-moi debout !

Sa muqueuse anale se moule autour du radis qu’elle tète en le noyant de jus brûlant. Margot, qui ne désire pas être en reste, se place dans le dos de Gégé Porcru, place son poing fermé sur sa chatte, raidit son pouce, qu’elle enfile dans l’anus du freluquet. Genika, à l’autre bout de la chaîne, sent tout de suite la différence.

— Oh, qu’il est dur ! Oh, que je le sens bien ! Encule ta salope !

Ensuite, on inversa les rôles en expérimentant toutes les combinaisons possibles à trois, le canapé seul gardant sa stratégique place.

CHAPITRE VII

Fantasme N°7 : Le trou de la dame

L’été est largement entamé ; la ville balnéaire s’est peuplée de la faune touristique sur laquelle sa fortune repose. L’anonymat bat son plein pour « saloper » en toute tranquillité.

Jacques Arouët est avide de fessées comme d’autres sont férus de sport. C’est une envie chronique chez lui. Il faut être malade pour demander à une femme de vous fesser. C’est pourtant ce que va faire Arouët quand il compose le numéro de Mme Quardon.

La secrétaire, Jessie Mignot, étant absente, c’est la voix de la doctoresse qui se fait entendre au bout du fil. Surpris d’entrer aussi promptement dans le vif du sujet, Jacques Arouët baragouine des mots inintelligibles. Impatientée, la toubib l’interrompt.

— Tu veux que je te donne la fessée ?

— C’est ça.

— Je peux te prendre en fin de matinée. Onze heures, ça te va ?

— Oui.

— Oui qui ?

— Oui, Maîtresse.

On voit qu’Elysée Quardon sait se faire entendre et en même temps respecter. Que va-t-elle lui faire, cette fois ? Une fessée, mais encore ?

Jacques Arouët a hâte de se retrouver dans la position du soumis face à une grande dame, une vraie blonde de surcroît.

Cette fois, Jacques Arouët n’a pas besoin de prétexter un mal de couilles pour se mettre nu dans le cabinet d’Elysée Quardon. Jessie, la petite secrétaire à culotte noire, n’est pas là. C’est une suppléante brune, en tailleur strict, qui la remplace, son badge à elle porte « Edwige Galace ».

Avec ses lunettes à grosse monture métalliques, elle ressemble à une institutrice. Cependant, le sourire narquois qui flotte sur ses lèvres apporte une note de gaieté à l’expression revêche du visage.

— Madame Quardon m’a demandé de vous faire patienter.

Les paroles de la dame laissent le patient songeur. Le voyant perplexe, elle lui dit de s’asseoir, ajoutant que la doctoresse ne va pas tarder. Arouët se place, comme la fois précédente, face au bureau de la secrétaire.

Il n’y a personne, à part lui, dans le salon d’attente.

Son cœur bat la chamade. Il a les yeux rivés sur les genoux serrés de la salope. Elle sait qu’il la mate, mais fait semblant de rien. Elle s’active sur un fichier, le crayon à la bouche, coincé entre les dents comme un cigare. Les dents de devant, éclatantes de blancheur, soulignent le caractère incisif de la dame.

Voilà Edwige Galace qui décolle à peine les genoux, laissant entrevoir la chair boudinée de ses cuisses. Derrière ses airs de bigote, celle-là ne doit pas avoir froid aux yeux !

Jacques Arouët porte la main à sa braguette, accompagne son geste d’un raclement de gorge. La secrétaire suppléante lève les yeux vers lui.

— Quelque chose ne va pas, monsieur Arouët ?

— Je veux faire pipi.

— C’est ce que j’allais vous proposer. Je finis de mettre de l’ordre dans ce bordel et je suis à vous.

Etonné de la manière vulgaire dont elle s’exprime, Jacques Arouët extirpe son zizi de la braguette, avec les bourses. La drôle de garce le regarde faire en suçant son crayon, les lèvres arrondies en cul de poule. Arouët s’amuse à faire coulisser son membre tandis que de l’autre main, il se tripote les couilles.

La secrétaire écarte les jambes autant que le lui permet l’étroitesse de sa jupe de tailleur, avance son ample cul tout au bord de la chaise pour pouvoir se trousser jusqu’en haut des cuisses.

Un triangle de poils châtain foncé sert de culotte à cette dame d’apparence austère. Ce n’est pas la même secrétaire que la fois précédente, mais tout de même, Jacques, au fond, avait vu juste ! Passant une main sous la cuisse, Edwige se branle le trou du cul à l’aide du crayon bien lubrifié.

— Vous ne vous attendiez pas à ça, n’est-ce pas ?

— J’avoue que…

— Je vous excite à ce point, monsieur Arouët ?

— Oui !

— Alors, venez faire pipi dans le trou de la dame !

— Comment on fait ?

— Comme les chiens qui se montent, non ? C’est le plus pratique, je pense.

La suppléante a l’air à l’aise comme si elle jouait souvent à ce jeu. A quatre pattes sur la moquette, au pied de son bureau, sa courte jupe roulée au creux des reins, elle hèle Arouët :

— Venez me l’introduire, et videz-vous la vessie dedans !

Elle pouffe.

— C’est votre rôle. Moi, la sans-bite, je ne pourrais pas.

— C’est bien vrai, c’est à moi de jouer, murmure Jacques en se plaçant dans le dos de la dame qui creuse les reins tant qu’elle peut, ce qui fait saillir un volumineux fessier d’une pâleur maladive d’endive.

Sur la fente, entre les cuisses, fleurit une soyeuse fourrure de castor, où Arouët enfouit sa queue.

— C’est pas évident de pisser en bandant. Et si on ne bande pas, on ne peut pas rentrer là où vous avez dit. Alors ?

— Je sais, on me l’a souvent dit… mais les autres y arrivent toujours, alors pourquoi pas vous ? Pensez que mon large cul… blanc est un uri… noir.

— Blanc, noir…

Il ferme les yeux, tâche de s’imaginer que sa bite est enfournée dans tout ce qu’on veut sauf là où elle l’est. Du temps passe, la fille ne bronche pas, le calme revient dans la bite, et l’envie de pisser de Jacques avec. Sitôt que la pisse se déverse, la suppléante hurle de jouissance en actionnant sa chatte comme une pompe aspirante. L’urine a tôt fait de s’évacuer de la vessie d’Arouët dans le vagin qui n’en perd pas une goutte.

— Ça y est, gronde Edwige Galace, je sens que je déborde. Sortez vite de là !

De sous son bureau, à portée de main, elle tire une cuvette qu’elle place à l’aplomb de la queue enquillée en elle. Dès que Jacques s’est retiré, le flot de sa pisse jaillit du vagin, tombe dans la cuvette, que la fille va vider aux toilettes. Elle replace la cuvette lavée sous son bureau, pour un prochain usage.

Elle fixe Jacques en souriant.

— Vous savez quoi ? Ça m’a mise en appétit, tout ça, moi.

Sans façon, elle s’allonge sur le dos, sur le plateau de son bureau couvert d’une épaisseur confortable de papiers imprimés.

En attendant la venue de la toubib, Jacques Arouët ne s’ennuie pas avec la suppléante. Il la lime au plus profond de son vagin vorace, faisant rebondir ses couilles contre ses fesses dodues. Edwige, sur le bureau, a remonté ses genoux aux épaules. Elle n’a gardé que son chemisier – et ses talons hauts qui la rendent encore plus désirable ! Elle n’a pas de soutien-gorge. Elle s’agrippe aux reins du baiseur pour mieux sentir la queue lui chatouiller les muqueuses, avant de les pourfendre.

Ça rentre comme dans du beurre en août – et on est au mois d’août !

Jacques Arouët donne des coups de boutoir, cogne ses cuisses contre le rebord de la table. La salope fait des grimaces pour ne pas trop hurler sa joie. A croire qu’elle n’a pas baisé depuis une éternité !

Sentant le plaisir monter, elle emprisonne les fesses du patient entre ses talons pointus pour l’empêcher de partir. Elle le prend aux épaules, lui gratte la nuque de ses ongles acérés, lui en introduit un dans le trou du cul. La caresse est irrésistible. Ils prennent leur pied ensemble, lui dans une décharge volcanique, elle dans une ultime crispation, comme si elle avait une crise d’épilepsie.

Puis c’est le repos.

Pas pour longtemps car, à peine ont-ils repris leur souffle que la porte s’ouvre…

CHAPITRE VIII

Fantasme N°8 : La fellation d’Elysée

— Bravo, miss jambes en l’air ! C’est du propre.

Elysée Quardon se tourne vers Jacques Arouët.

— Et toi ? Tu continues de prendre mon cabinet pour un bordel ? (Silence gêné). Tu crois que je vais laisser passer ça ?

— Non madame.

— Comment dis-tu ? Comment dois-tu m’appeler ?

— Pardon, Maîtresse.

— Va voir dans mon cabinet si j’y suis, le temps que je m’occupe de cette truie.

Le pantalon et le caleçon aux chevilles, Jacques Arouët obéit d’une démarche pitoyable. Il attend la doctoresse devant son bureau.

Pendant ce temps, Elysée Quardon s’occupe de sa secrétaire à quatre pattes sur son bureau. Elle déboucle le large ceinturon qui lui fait une taille de guêpe, cingle les fesses tendues vers elle dans la position la plus obscène. Les striures barrent la raie profondément ouverte. Le trou du vagin et celui de l’anus sont à découvert.

La fouetteuse balafre les fesses et les cuisses là où la peau est la plus sensible.

Edwige Galace ne sait comment parer les coups. Si elle protège son sexe de la main, les coups de ceinturon pleuvent sur les seins. La doctoresse est devenue une vraie furie. C’est ce que pense Jacques Arouët qui ne peut s’empêcher de mater le spectacle par la porte restée ouverte. La secrétaire pleure à chaudes larmes derrière ses lunettes embuées.

Elle jure qu’elle ne recommencera plus.

— Que ça te serve de leçon !

Sur ces mots, la patronne pénètre dans son cabinet pour y retrouver son soumis.

— Qu’est-ce que tu attends pour te mettre nu ? Dépêche-toi, monte sur le tabouret.

Le patient s’exécute. La doctoresse pointe du doigt la queue qui pique du nez.

— T’as pas honte de me montrer une chose aussi dégoûtante ? Regarde-moi ça ! Elle est pleine de pisse.

Penaud comme un chien battu, il se garde de répondre. La menace ne se fait pas attendre.

— Tu mériterais que je te la coupe.

— Non !

— Silence. C’est moi qui parle.

Là-dessus, elle lui applique une violente claque sur la cuisse puis, passant derrière son patient, lui assène une bonne douzaine de taloches sur chaque fesse.

— Es-tu propre au moins là-dedans ?

Elle lui écarte les lobes, fourre son nez contre l’anus du soumis pour en humer l’intérieur, puis introduit un doigt qu’elle vrille malicieusement. Elle l’enfonce jusqu’à la garde, le fait bouger dans le rectum.

Jacques Arouët commence à onduler des fesses.

— Gros cochon, explique-moi pourquoi ta queue est pleine de pisse ?

— J’ai vidé ma vessie dans la chatte de la suppléante… mais, si je peux me permettre… je n’ai pas eu le temps de me vider les couilles après.

— C’est douloureux ?

— Jugez vous-même !

Il désigne sa queue raide comme un manche.

— C’est tout engorgé, j’endure le martyre.

La doctoresse hésite.

— Tu ne le mérites pas, mais… puisque la médecine doit soulager, je n’ai pas le choix.

Elle gobe la bite dans sa bouche profonde, y compris les couilles, enroule sa langue chaude autour. Au bout de deux ou trois puissantes aspirations, Arouët n’y tient plus. Il se libère dans un grand cri.

La doctoresse déglutit.

— Vous… vous m’avez avalé ?

— Tu crois qu’un blanc d’œuf me fait peur, gringalet ?

Elle recrache la bite, sort son doigt du trou du cul, donne rendez-vous à son patient, le met dehors.

Au passage, il échange un regard lourd avec la secrétaire, qui lui murmure « à bientôt ».

CHAPITRE IX

Fantasme N°9 : 69 avec la mairesse

Jacques Arouët n’a pas oublié son rendez-vous avec la femme du maire. En sortant de chez la doctoresse, il revient chez lui pour s’y préparer. L’amour qu’il porte à la mairesse est d’une autre nature. Auprès d’Alexandra, il se sent rajeunir d’une quarantaine d’années alors qu’avec Elysée Quardon, c’est plus cochon. Bien qu’il se fasse fesser, le derrière à l’air, comme un petit garçon pas sage, l’enjeu n’est pas le même. C’est toute une vie qui est remise en cause. C’est le retour à la maman, au trou qui l’a vu naître.

Aujourd’hui, le soleil dispensateur de vie, c’est Alexandra… plus que la main de Mme Quardon dont il porte la marque sur son derrière. L’amoureux fait sa toilette pour faire disparaître toute trace de la séance avec la doctoresse et la suppléante. Néanmoins, le gland décalotté n’a rien perdu de son volume. On pourrait le comparer à une tête de champignon. Il entraîne sous son poids la tige prête à se redresser à la moindre sollicitation.

Pour entretenir sa forme, Jacques Arouët se masturbe sous la douche. Il pense au gros derrière blanc de la suppléante, à son puits de corail que couronnent des poils rebelles aussi longs que des pattes d’araignée. Plus bas, une fois franchi le viaduc du périnée, le joli trou à merde fait pour qu’on y enfonce le doigt, et pas que lui. A cette minute, le branleur s’imagine avoir comme alliance la pastille de la salope. Tout espoir n’est pas perdu.

La secrétaire, revenue de ses émotions, ne lui a-t-elle pas dit « à bientôt » au moment où il a quitté le cabinet médical ?

La queue de l’amoureux a triplé de volume. Elle accuse un déséquilibre esthétique quand il se regarde de profil dans la glace. Ses poches à couilles sont ramassées comme une balle de ping-pong dans le prolongement de la couture qui marque la séparation des glandes génitales. Son trou du cul se remet à suinter au souvenir du doigt de la doctoresse.

Etre en même temps sodomisé et sucé par une dame, quelle sensation unique !

Pour s’empêcher de débander, il frappe son derrière marbré. Car il veut porter sa queue comme un trophée à celle qui l’attend sur la plage à l’heure convenue pour le rendez-vous.

Quinze heures. Une portière claque, celle de l’Alfa-Roméo de la bourgeoise. Elle porte la robe qu’elle avait le jour de leur première rencontre dans le salon d’attente de sa copine Elysée, le même chignon suggestif au sommet de sa jolie tête. Sûr qu’elle aurait pu faire du cinéma ou de la télévision. Seulement, son régime de vie, c’est la baise.

Tout le reste l’ennuie.

— As-tu le cul propre ? lui demande Jacques Arouët.

Elle lui répond par un détour : quand on ne porte pas de culotte, il faut redoubler d’attention. L’amoureux entre aussitôt dans le jeu.

— Parce que tu salis tes culottes ?

— Tu ne voudrais pas que je salisse ma robe !

Les amants sont prêts à aller faire du touche-pipi derrière un rocher de la crique. Ils s’assoient côte à côte. Jacques Arouët lui passe une main sous la robe pour s’assurer qu’elle est bien fesses nues. La mairesse porte la sienne à la braguette du vilain curieux pour évaluer son état de santé.

— Je sens quelque chose de dur là-dedans !

— C’est pour toi, chérie. Pour toi !

Il taquine le petit trou du cul d’Alexandra qui lève une fesse pour faciliter le passage. Il lui demande si elle aime être branlée à cet endroit. Elle aime tout ! Elle le débraguette, glisse une main dans le pantalon, s’étonne – ou fait semblant de s’étonner – qu’il ne porte pas de caleçon.

— C’est pour toi, chérie, insiste-t-il.

Elle a pris à pleine main la queue de son amoureux après l’avoir extirpée de sa cachette, fait du ping-pong avec les testicules. Elle les tapote, les tripote tout en pourléchant l’esquimau au chocolat blanc. Celui-ci est luisant de salive. Quand elle relève la tête, un filet de bave coule sur son menton.

— Déshabille-moi.

Les mains de Jacques Arouët s’activent sur la fermeture Eclair. La robe, qui porte la marque d’un grand couturier, s’ouvre dans le dos, jusqu’aux fossettes sacrées, là ou le corps potelé se divise en deux parties charnues : les fesses de la dame mûre qu’il va se mettre en devoir de découvrir. Il commence par dégager les bretelles de la robe, les faisant passer par-dessus celles du soutien-gorge qu’elle porte très pigeonnant. Avec nonchalance, la mairesse soulève les bras l’un après l’autre. Les aisselles rasées évoquent la peau d’une motte épilée.

Jacques Arouët découvre bientôt une chute de reins qui le laisse saisi d’admiration.

D’un seul mouvement, la salope pivote sur le côté, se retourne jambes en l’air, se présente à lui de face. Elle prend appui sur les bras tendus, relève son popotin. Le vêtement suit le même parcours, après quoi l’épluchage est terminé.

Les jambes écartées, Alexandra attend que son amoureux vienne la lécher.

A quatre pattes comme un chien, Jacques Arouët s’empresse, avec sa langue, de satisfaire sa jolie maîtresse. Il va chercher la pisse au plus profond de la fente. Agitée de spasmes, la cochonne l’inonde de son jus. L’amant, toujours assoiffé de bière blonde, avide de fessées, n’est pas déçu du voyage. La pisseuse n’en finit pas de l’arroser avec le jet qui sort de son minuscule trou urinaire. Son clitoris a atteint la taille d’une queue de melon ou d’un tétin de grosse bonne femme.

Jacques Arouët le mord, le pince entre ses lèvres, en éprouve l’élasticité en le pressant, l’étirant, entre le pouce et l’index. Il compare le bout de chair à une queue de gamin à qui on découvre le gland après avoir tiré sur le prépuce. Il a l’œil brillant comme celui d’un nouveau-né qui découvre la lumière.

L’attouchement produit son effet : la mairesse se retourne, s’assoit tête-bêche sur la gueule du bon toutou lécheur qu’elle a débarrassé de son pantalon. Le soixante-neuf permet d’avoir chacun le nez dans le trou de l’autre, là où il fait chaud, humide, où on se sent à l’abri.

— Tu a senti mon courant d’air ? demande la mairesse qui vient de lâcher un pet.

Aussi cochons l’un que l’autre, ils se repaissent d’odeurs et de contacts intimes. Après quoi, ils vont se rafraîchir à la terrasse d’un café. Il veut qu’elle lui parle de son mari.

— Il a le même défaut que toi.

— C’est-à-dire ?

— Il aime qu’une dame le fesse.

— Et toi, tu le fesses jamais ?

— Jamais.

Il lui demande pourquoi. Elle a une expression de dégoût. Elle ne peut pas, ça lui répugne. Il insiste, elle aime pourtant se faire fesser. Elle prétend que ce n’est pas la même chose.

— Explique-toi.

Elle agite la paille dans son cocktail de jus de fruit. Les glaçons heurtent la paroi du verre. Elle est une vraie femme en ce sens qu’elle est faible face aux hommes. Elle peut corriger une grand ado, comme elle l’a vu faire sur la plage, la veille, mais un homme adulte, non. Elle trouve ça ridicule.

— Et lui, il te fesse, demande Jacques Arouët après un silence.

— Mon mari ?

— Oui.

— Jamais. On se connaît trop.

Alors, d’après elle, si on se connaissait trop, on n’avait plus envie de se confier mutuellement ses fantasmes, de les satisfaire ensemble. Il veut savoir si son mari est au courant qu’elle le trompe.

— Ça l’excite…

— Ah, le gros vicieux !

*

Les deux amants ont regagné leurs pénates. Jacques Arouët se retrouve seul devant son poste de télévision ; Alexandra, la mairesse, est en pleine explication avec son époux.

— Je saurai bien retrouver celui qui me fait cocu.

Sur ces mots, le maire éteint la lumière. Ils sont couchés dos à dos dans le lit conjugal. A chacun son rêve. Chacun trompe l’autre et est trompé par lui. Pendant qu’elle se faisait emmancher sur la plage par son amant, le maire est allé voir une pute déguisée pour se faire punir par la fessée. Le mari et la femme se sentent tous deux coupables. Ils ont subi le même préjudice et se font pardonner à leur façon. Le maire appuie sur le point douloureux, avive la piqûre d’amour-propre en imaginant les fesses d’Alexandra pétries entre les mains d’un rival. La mairesse refuse d’accueillir dans son fourreau le manche de Charles – c’est le nom du maire.

Chacun préfère fantasmer à l’idée de tromper l’autre le jour venu.

CHAPITRE X

Fantasme N°10 : La fessée à Charles

Une fois par semaine, le maire, lui aussi, rend visite à Martine Quénervé, « Chez Juliette ». C’est le nom du magasin de lingerie où ils ont rendez-vous. Il vient se faire fesser par la belle fausse brune, pour demander pardon de se faire une mauvaise image de sa femme adultère.

Martine est la propriétaire des lieux : c’est son cadeau de divorce. Elle reçoit dans l’arrière-boutique tous les masos de la ville. Le client paie à la caisse, se faufile discrètement vers le fond du magasin, près des cabines d’essayage. Il entend froufrouter derrière les rideaux, imagine les clientes en train de se changer. Dans sa cabine, la dame est forcée de dévoiler ses fesses.

Cette évocation suffit au maire pour penser à sa femme. Dans son fantasme, il l’imagine en petite tenue dans l’une des cabines équipées d’un trou. Il voit tout ce qui se passe à l’intérieur. Rien ne l’excite tant que l’idée d’Alexandra exhibant son anatomie aux yeux d’un voyeur.

Il imagine qu’un gredin vient lui faire l’amour debout, après l’avoir déculottée. Elle ne peut pas se défendre, alors elle se laisse explorer la raie fessière. Elle inonde de ses mains les sales paluches du violeur. « Il va la baiser », se dit le maire en proie aux affres de la jalousie, tandis qu’il attend, à moitié nu, l’arrivée de Martine.

Sur l’ordre de celle-ci, en effet, Charles s’est déshabillé des pieds à la taille. Il patiente depuis un bon moment déjà. C’est tout l’art de la fesseuse de savoir retarder l’événement. En se rongeant les ongles, le soumis fait les cent pas à travers la pièce capitonnée où les bruits s’étouffent. Le miroir réfléchit une image qui n’est pas celle que se font les habitants de la ville. Seule l’élite, dans un cercle privé, pourrait soupçonner la face cachée de la personnalité du maire.

La fessée est comme une drogue : une fois qu’on y a goûté, on ne peut plus s’en passer. Martine en sait quelque chose. Elle a vu des fesses d’homme rebondir sous les coups, senti les petites couilles, ou bien les grosses, se balancer entre les cuisses écartées de ces vilains messieurs. Des couilles poilues, glabres, épilées jusqu’au trou du cul dans lequel elle plante son doigt, ou même le manche du martinet. « Chez Juliette », le fessé ne vole pas plus haut qu’une hirondelle à l’approche du mauvais temps.

*

Le maire est toujours à poil au fond du magasin, en attendant que la tigresse s’occupe de lui. Entre deux rendez-vous diplomatiques, il va s’adonner à son démon, celui d’être traité comme un chien. Il est couché sur le dos au milieu de la pièce insonorisée, les pattes en l’air comme un sale cabot qui se chauffe au soleil. Il est juste midi. C’est l’heure du déjeuner. Trois coups de verrou indiquent que la porte de la boutique se referme sur la dernière cliente.

Martine a changé de tenue. La voici métamorphosée en véritable dominatrice. Elle répond au cliché de la maîtresse-femme que l’on voit en photo dans les magazines spécialisés : cuissardes et fesses à l’air sous un corset qui étrangle la taille, soulève les nichons. Les mamelons pointent sur la gorge majestueuse, au milieu des larges aréoles.

— Regardez-moi ce vieux vicieux qui se prélasse le cul à l’air dans ma maison ! Monsieur est venu chercher sa fessée ?

Ça y est, elle s’adresse à lui. Son soliloque est terminé. Charles accentue le caractère impudique de sa pose en ramenant le plus possible les jambes sur sa poitrine. Au lieu de s’accroupir devant lui, la tigresse se place à califourchon sur la gueule du maire. Elle coince les genoux de Charles contre ses flancs pour avoir à portée de main, comme un tambourin, les fesses de son soumis. Le tam-tam ne tarde pas à se faire entendre tandis que la dominatrice sent des coups de langue lui chatouiller la vulve. Elle se déplace un tout petit peu pour se faire titiller l’anus.

Charles se laisse chauffer le derrière qui rosit, puis rougit sous les tapes répétées de la belle tigresse. D’une main, celle-ci masturbe tour à tour la queue et le trou de balle, de l’autre, elle frappe les muscles fessiers et le scrotum.

Charles veut protester, mais il étouffe car son visage sert de coussinet à la salope qui l’écrase de tout le poids de ses fesses.

— Tais-toi… ou je te fais un gros caca dans la bouche !

Martine sait qu’il n’attend que ça, mais elle fait durer le plaisir en prolongeant la fessée du vieux vicieux. Ce matin, elle s’est retenue pour la circonstance… Sans crier gare, elle force dans son ventre, se vide dans la bouche de son soumis, qui suffoque, s’étrangle, pendant que monte son sperme en geyser jusqu’au fin visage de la tigresse. Elle s’émeut.

— C’est bien, mon petit père… on peut dire que tu en avais vraiment besoin ! Ta femme te fais toujours des misères ?

CHAPITRE XI

Fantasme N°11 : Le caca féminin comme un des beaux-arts

S’étant enquis auprès de la mairesse de l’identité ce celle dont il souhaite recevoir la fessée, Jacques Arouët n’a pas attendu longtemps avant de se rendre au magasin de lingerie à l’enseigne « Chez Juliette ».

Martine n’est pas surprise de voir Arouët pénétrer dans sa boutique. Cependant, elle se comporte selon le protocole établi.

— Monsieur désire ?

Il est évident qu’il n’est pas venu acheter de la marchandise, mais la tigresse continue à poser des questions.

— Une culotte, peut-être ?

Jacques Arouët esquisse un sourire gêné.

— Ce n’est pas le choix qui manque.

Comme il reste muet, la belle Martine quitte sa caisse, vient prendre le client pas l’oreille.

— A moins que monsieur préfère essayer ce magnifique déshabillé ?

Elle désigne, affichée au mur, une photo de mode qui représente un mannequin vêtu d’une combinaison noire descendant à mi-cuisse, avec le soutien-gorge et le slip assortis. La peau blanche du modèle tranche coquettement entre les plis du vêtement d’intérieur.

— C’est la tenue qu’affectionne Alexandra quand elle reçoit chez elle en l’absence de son mari.

— Je voulais m’excuser…

— Vous n’avez pas à vous excuser. Vous me devez une pelle de plage, et moi, je vous dois une fessée. C’est bien ça ?

— Oui, madame.

— Madame ?

— Maîtresse.

— C’est mieux !

Le tenant toujours par l’oreille, elle le guide comme un aveugle jusqu’aux cabines d’essayage.

— Elles sont occupées. Il va falloir patienter.

Jacques Arouët sent le ridicule lui rougir le visage. Les occupantes ont sûrement tout entendu. D’ailleurs, au mot « fessée », il a cru percevoir un rire. Il se tourne vers la cabine en question. L’essayeuse, une belle brune bien en chair, à lourde bouche écarlate, écarte le rideau. Elle félicite Martine de l’effet produit par la petite tenue qu’elle a passée. Les clientes du magasin sont des dames huppées, dont l’instinct exhibitionniste aime être flatté. Elles passeraient des journées entières dans la boutique.

— Monsieur est tout rouge, s’étonne la dame à laquelle le compliment était adressé.

— C’est parce que vous l’intimidez, répond Martine.

— Vous croyez ?

— Demandez-le-lui.

— Alors, mon coco, je te plais avec ma culotte rouge ?

Difficile de répondre non. La dame lui demande ensuite ce qu’il pense de son pèse-nénés, sur un ton qui détonne avec son apparence distinguée.

— Enlève la culotte à la dame ! ordonne Martine.

Le rougeaud avance les mains. Elle l’arrête.

— Pas comme ça. Avec la bouche.

Martine l’oblige à faire la génuflexion devant la croupe sphérique sur laquelle il a les yeux fixés. Il prend entre ses dents le bout d’élastique qui se trouve au-dessus de la raie des fesses, tire vainement sur la lingerie qui a du mal à descendre. Il va pour s’aider de ses mains, mais reçoit au même instant, de la part de sa Maîtresse, une claque subite sur les doigts en guise de rappel à l’ordre.

— J’ai dit avec la bouche. Sinon gare à tes fesses !

La menace le fait rire. Il n’est venu que pour ça !

— J’y arrive pas.

Il va chercher plus bas, entre les cuisses, la culotte de la dame. Obligé de fourrager dans l’entrejambe pour saisir le fond rembourré du minuscule dessous, il tente de maintenir sa prise.

— Aïe… ça tire !

Il a arraché au passage quelques poils indisciplinés, prisonniers de l’empiècement. La culotte, serrée à la taille, a du mal à passer les hanches rebondies. Comme un chien qui ne veut pas lâcher son os, il tire sur la lingerie qui manque se déchirer.

— En plus de la pelle, tu vas me devoir une culotte, vilain gredin !

La dominatrice lui gifle le cul par-dessus le pantalon.

— Tu vas voir la fessée que tu vas recevoir tout à l’heure sur ton derrière nu !

— Vous allez le fesser ? demande la dame d’une petite voix faussement étonnée.

— Oui ma chère, et devant vous…

— Vous allez le déculotter ?

— A l’instant même. Puisqu’il n’est même pas capable de vous déculotter !

— N’empêche qu’il m’a fait mal.

— Raison de plus pour le punir.

La fesseuse demande à l’empoté de se relever. Elle le déculotte comme un bambin. Il prend appui son épaule pendant qu’elle le débarrasse de son froc et de son slip. Il n’a plus sur lui qu’un tricot de peau qui lui arrive au nombril et, aux pieds, des sandales de plage.

— Je compte les coups ?

— Oui. Après on lui demandera de vous « faire Fanny ».

— J’aime qu’un homme me lèche les fesses.

— Surtout quand elles ne sont pas propres, je suppose.

— Justement, j’ai envie de…

— Ne vous retenez pas, ma chérie.

— Je peux dans sa bouche ?

— Bien sûr que vous pouvez.

Martine se tourne vers Jacques Arouët.

— N’est-ce pas qu’avec vous on peut tout ?

— Oui, Maîtresse.

Elle lui ordonne de se coucher sous les fesses de la grosse cochonne. Il se retrouve dans la position qu’affectionne le maire pour recevoir la fessée à cul nu. La dominatrice, penchée de côté sur les fesses de Jacques, les gifle sévèrement sous l’œil friand des clientes du singulier bordel.

*

Aux yeux avisés de Jacques Arouët, un caca de dame s’enveloppe de bien plus de mystère qu’un crotte de jeune fille. Surtout en pleine nature.

La défécation dans la nature – la plus belle – se passe généralement dans un endroit retranché du monde. Il faut deviner les intentions de la dame mûre qui se croit seule ou fait semblant de le croire. Vache vicieuse, elle se baisse derrière un fourré, ne laissant voir que sa chevelure. Quand elle a fini, elle se relève. On la devine, à travers les branches épineuses, en train de remonter sa culotte, rabaisser sa jupe fourreau sur les genoux. Elle n’a pas fait dix pas qu’elle est obligée de tirer sur le vêtement qui moule sa croupe de jument. C’est un plaisir que de la suivre, de voir remonter sa jupe au rythme de ses déhanchements. C’est un plaisir au moins aussi grand d’aller contempler ce qui est sorti de son petit trou capable de s’élargir aux dimensions d’une soucoupe. Un vrai caca de dame ! On peut rester des heures à le contempler, le toucher, le humer.

Jacques Arouët ne s’en prive pas. Il va même jusqu’à le goûter.

Il a eu droit, bien sûr, au baiser de Fanny, c’est-à-dire qu’il a léché les fesses sales de la dame à la culotte rouge. Jalouses, les autres clientes de Martine présentes à ce moment-là ont exigé, elles aussi, de faire leur besoin dans la bouche du soumis. Mais Martine a refusé. Elle tient à ménager ses arrières. A ce point de vue, Jacques Arouët est une aubaine pour la continuité de ses activités clandestines. Il ne faut pas l’user trop vite.

CHAPITRE XII

Fantasme N°12 : La voisine violeuse

On sonne à la porte de Jacques Arouët.

— Qui c’est ?

— C’est moi…

Il reconnaît sans peine la voix de la voisine.

Ça fait plusieurs jours qu’il ne s’est pas exhibé derrière le rideau, aussi Margot doit se poser des questions. Serait-elle jalouse ?

Excité par cette intervention imprévue, le pervers décide de la faire entrer à fond dans le jeu. Toutefois, il commence par faire semblant de la repousser.

— Ecoutez, je suis retenu d’urgence par un rendez-vous… alors, laissez-moi me préparer. A ce soir !

— Juste un petit bisou sur votre zizi…

— Un seul.

Jacques ouvre enfin sa porte. La plantureuse Margot se rue sur la queue maigrichonne. Elle s’exclame :

— Oh ! comme il est petit. Tu es malade ?

— Justement, je vais chez la doctoresse.

Elle lui demande si c’est pour recevoir la fessée. D’un air piteux, il avoue que c’est le seul moyen de le faire bander. La voisine lui propose alors de le fesser elle-même. Jacques Arouët lève les yeux sur elle.

— Comme à votre mari ?

Elle lui dit de se coucher sur ses genoux. Elle veut sentir le zizi grandir sur ses cuisses.

— Et entre tes cuisses, ajoute-t-il.

— Après, tu vas me faire l’amour ?

— Ça, tu peux le croire, ma grosse salope !

Renversé sur les genoux de la voisine, Jacques s’abandonne aux mains qui le frappent. Quelques coups de battoir suffisent à le faire bander. Il ne s’agit là que d’une fessée amicale destinée à le ravigoter. Maintenant que sa queue est dure, il prie Margot de se retourner sur le fauteuil.

Il la fesse à son tour, pointe ensuite sur l’anus son gland devenu gros comme un brugnon. Il pousse, sens les sphincters de la dame le serrer au col du prépuce, là où le fossé se creuse, une fois avalé le premier morceau.

Emmanché jusqu’aux couilles, il voit celles-ci disparaître dans une forêt de poils sombres. Il bute sur le périnée qui ne fait plus qu’un avec la raie distendue des fesses. Au beau milieu de la montagne de chair resplendissante de blancheur, l’entrée du conduit fait des va-et-vient.

Jacques Arouët ramone la voisine dont le peignoir est relevé sur les épaules. C’est le genre de femme qui évolue dans son appartement perchée sur des talons d’intérieur, nue sous la robe de chambre éponge qu’elle ceinture seulement au moment d’ouvrir la porte palière ou de sortir sa poubelle. De quoi faire jaser tout l’immeuble.

La reine Margot pousse des fesses afin de mieux s’empaler sur le pieu qui la défonce. Elle se mord les lèvres pour s’empêcher de rugir de plaisir. C’est aussi bon par-derrière que par-devant ! Jacques est allé chercher le bouton, il le chatouille, redoublant ainsi le plaisir de la grosse vache.

— Mon chou, qu’est-ce que tu me mets à l’intérieur !

Une décharge volcanique pollue ses fondements aussi fort qu’une rafale de mitrailleuse.

— Oh, que c’est bon !

Le rugissement de la salope, auquel fait écho le râle de l’enculeur, se prolonge interminablement. Tous deux grondent à l’unisson.

CHAPITRE XIII

Fantasme N°13 : La grosse cochonne

Dans le cabinet de la toubib, la secrétaire suppléante, Edwige Galace, attend, elle aussi, d’être ramonée ou débouchée. Elle a gardé un bouchon de crotte qu’elle fait entrer et sortir de son trou du cul, au rythme de sa respiration. A cause de la chaleur ambiante, elle a laissé au vestiaire sa jupe tailleur. Comme elle ne porte pas de culotte, elle est nue depuis la pointe de ses chaussures à talons jusqu’à la lisière du chemisier blanc qui laisse voir, par transparence les seins nus eux aussi. Les cheveux châtains de cette dame austère sont remontés en chignon, découvrant ainsi les oreilles et le profil d’un coup de girafe évoquant un Modigliani. Sauf que le modèle, ici, a gardé ses lunettes.

Mme Quardon a téléphoné pour signaler qu’elle ne repasserait pas au cabinet. Elle laissait donc le soin à sa secrétaire Edwige de boucler les portes. Quand le chat n’est pas là, la souris danse !

Coup de sonnette. Ce ne peut être que Jacques Arouët. La secrétaire suppléante va ouvrir en remorquant son ample postérieur dont les quartiers de lune aiment être fouettés. Le fessier porte encore les marques du ceinturon de sa patronne depuis la dernière séance. La soumission fait tout le charme de la truie qui invite le patient à entrer…

Le rêve de Jacques Arouët se confond avec la réalité, comme c’est toujours le cas dans les fantasmes. La femme qui le reçoit a chaud au cul. Ses grosses fesses crèvent les yeux de Jacques. Elles le violent, aussi bien que la queue de l’exhibitionniste qui agresse le regard d’une femme dans un square.

Sans avoir nettoyé son cul au préalable, Edwige Galace s’assoit sur la chaise de son bureau. Elle demande au visiteur de s’approcher le plus prêt possible. Exactement ce que ferait toute dame, désireuse comme elle, de déculotter un zèbre, d’avoir son zizi à portée de main, de lui dire toutes les cochonneries indispensables pour le faire jouir. La suppléante retourne le visiteur, le fait pivoter de façon à avoir vue tantôt sur la quéquette, tantôt sur le trou de balle. De ses mains délicates, elle écarte les fesses. Elle a mis au point tout un programme de prospections qui ont le pouvoir de faire bander le patient d’Elysée Quardon.

Pendant ce temps-là, la doctoresse se gouine avec une salope huppée (en réalité, sa secrétaire titulaire Jessie Mignot) dans le bordel de Martine…

— Elle est toute sale. Dans quoi tu l’as trempée ?

Edwige Galace veut parler, naturellement, de la queue de Jacques Arouët, toute maculée de traces marron suite à la visite impromptue de la voisine.

— Tu m’avais promis l’exclusivité de ton gros déboucheur !

— D’abord, j’ai rien promis du tout. Ensuite c’est la voisine qui m’a vampé pour que je lui fasse ce que vous me reprochez.

— Alors, tu l’as enculée ?

— Après qu’elle m’a fessé.

— Si je te fesse, tu m’encules ?

— Bien sûr !

Voici donc Jacques Arouët courbé à nouveau sur les genoux d’une dame, position qu’il affectionne particulièrement, pour recevoir la punition méritée. La fesseuse se venge sur lui de tout ce qu’on lui fait subir. Sur sa cuisse, la bite est devenue toute dure, elle l’enfonce comme un tisonnier dans le trou de son cul.

— C’est ça, fais-moi remonter le caca jusqu’au colon.

Il est vrai que le cabinet médical se prête à ce vocabulaire.

La doctoresse est bien sûr à mille lieues de se douter de ce que sa secrétaire suppléante est en train de faire avec Jacques Arouët dans son cabinet. Elle pense que la leçon qu’elle lui a administrée la dernière fois a produit son effet. Tu penses ! A cul en chaleur point de remède, si ce n’est bite en rut, doigts de fée, langue de papier de verre…

La salope est couchée sur le dos, Jacques la lime par le petit trou, celui qui se trouve tout en bas, entre les fesses grassouillettes. Elle mouille la queue du baiseur. Une vraie fontaine qui prend son pied par le cul. Elle a un fessier d’enfer. Pour avoir le trou aussi large, Edwige doit pratiquer l’auto-sodomie ; il y a de la place pour deux bites : celle de Jacques et le boudin fécal qui la vaut bien.

Jacques lui met la main dans le sexe, grand ouvert.

— C’est ça, mon chéri, laboure-moi bien à fond !

Les doigts du patient se glissent entre le rectum et la vessie de la salope qui en profite pour uriner à gros jets, tandis que la merde s’échappe de l’anus. Les prunes de Jacques Arouët caressent la chair de la grosse truie, souple comme une balle de mousse. Leurs odeurs se mêlent. Un véritable stupre, où il est difficile de distinguer le péché de luxure de celui de gourmandise.

— Malgré tes airs pincés, t’es la plus grosse garce que j’ai jamais baisée !

Après cette excitante partie, Edwige Galace fait comme si de rien n’était. Elle retrouve l’allure austère de celle qui ignore le sex-appeal.

CHAPITRE XIV

Fantasme N°14 : Deux belles salopes

Sur la plage des Gigolos, on retrouve Gérard Porcru le freluquet. Il regarde passer sur la promenade deux superbes nanas. Il s’agit de Mme Quardon et de Martine, les dominatrices les plus renommées de la station balnéaire. Selon toute apparence, elles veulent se faire un zozo. Elles en imposent, avec leurs talons hauts à semelles compensées. Derrière leurs lunettes noires, elles observent longuement Gégé. Leurs jupettes dégagent entièrement leurs jambes caramélisées par le soleil. Elles ne portent que le haut de leur maillot de bain, qui soutient leur poitrine.

Un sirocco balaye l’air de ses caresses caniculaires.

Gégé Porcru se laisse dévorer des yeux et même déshabiller au niveau du short de bain, très échancré à l’ouverture des jambes. De sorte qu’il ne peut rien cacher de ses attributs, c’est-à-dire de ce qui intéresse les dominatrices.

Par provocation, Gégé sort son petit sexe du maillot et attend la réaction. Les jambes écartées, il fait semblant de regarder ailleurs, vers le large, mais ses yeux reviennent sans cesse sur les deux Maîtresses qui le fixent comme une proie.

Vont-elles, à l’instar des deux veuves, lui faire signe de venir, ou bien descendre sur la plage à sa rencontre ? Elles optent pour la seconde solution. Gérard Porcru a le cœur qui bat plus vite, la gorge serrée. Il respire difficilement. Ses gestes se font plus fébriles comme à l’approche d’une correction sur les fesses. Sûr qu’elles ne vont pas le louper ! Plus rien désormais ne compte pour lui, hormis la vision des deux maîtresses-dames qui l’hypnotisent.

Elles s’installent non loin du zozo de façon à ne pas perdre de vue sa petite quéquette, sortent de leur sac deux serviettes de plage qu’elles déploient sur le sable, puis se débarrassent de leurs jupettes. Elles sont en string. Celui de la fausse brune est blanc, l’autre, celui de la doctoresse, une blonde platine, plus fessue, est noir.

Les deux femmes s’allongent chacune sur une serviette, d’abord de dos pour présenter leurs fesses quasiment nues au freluquet. Mais bientôt après, elles se retournent pour s’exposer de face. En appui sur les coudes, elles examinent la plage autour d’elles pour s’assurer des regards indiscrets, puis leur intérêt se porte à nouveau sur le zizi que Gégé, toujours en posture d’attente, a extirpé de son short. De la tête elles lui font signe d’approcher.

Le zozo obtempère à ce qui lui semble être un ordre.

— Tu ne te sens pas un peu gêné dans ton caleçon ?

— Un peu.

— Alors qu’est-ce que t’attends pour l’enlever ?

On dirait qu’elles ont une tenaille derrière leurs lèvres écarlates où s’étale un sourire menaçant.

— Dépêche-toi si tu ne veux pas qu’on te morde le radis.

Le ton de la doctoresse est incisif. Porcru commence à avoir peur pour son petit zizi mais, sous l’emprise du charme dominateur de Mme Quardon, il s’exécute.

— C’est tout ce que t’as à nous montrer ? s’esclaffe Martine.

Comme on le sait, Gégé est outillé chichement comparativement aux autres gigolos de la plage. Son gode naturel excède à peine celui d’un jeune loupiot qui aurait été greffé sur un ventre d’homme mûr de petite taille. Quand une Maîtresse menace de le fesser à main nue sur son petit derrière, elle touche juste. Ce qui fait le charme de Gégé, c’est qu’il réveille chez les dames portées à la nostalgie l’envie d’être mère. Avec tout ce que cela peut impliquer.

A l’heure présente, on peut parler de mamans jumelles, certainement plus affriolantes que les deux veuves. L’instinct maternel de certaines grosses dodues compense parfois une absence de beauté plastique. Gégé en sait quelque chose !

Maintenant qu’il est fesses nues, debout face aux deux panthères, il ne sait plus quelle attitude adopter. Gêné, il porte malgré lui une main sur son sexe pour le dissimuler à l’attention des deux garces.

— C’est ça, branle-toi devant nous, exige Elysée Quardon.

Martine a une autre idée. Si elles tire-bouchonnaient la queue de ce gros cochon ? Mais Elysée préfère le voir faire ses saloperies.

— Allez, branle-toi ! Ça nous amuse de te voir faire. Et toi, ça t’excite, pas vrai ?

— Si.

— Alors, qu’attends-tu ? Tu veux la fessée ?

C’est Martine qui vient de parler. Elle a hâte de martyriser la petite chose de Gégé. Mais lui préfère la main de la doctoresse, son joli battoir effilé jusqu’au bout des ongles manucurés qu’il contemple avec adoration.

Mme Quardon qui a deviné ses pensées lui demande de faire le baisemain.

— Tu veux que ce soit elle qui te fesse ?

— Non, vous.

— Je parlais de ma main, nigaud !

Porcru, à quatre pattes, baise la main de la doctoresse. Son radis raide le tire entre les cuisses, c’est qu’il sent déjà la main soignée claquer ses fesses.

Mais Martine vient tout gâcher.

— Je sais à quoi il me fait penser comme ça, à un toutou. Un toutou à sa mémère, du genre qui tient dans un sac à main, avec la tête qui dépasse.

Elysée tombe d’accord avec sa copine.

— On pourrait jouer aux grandes dames et au petit chien.

Elle sort une laisse de son sac de plage. Martine la passe au cou de Gérard.

— Allez, Gégé, bon chien… on va se promener sur la plage. C’est ta sortie-pipi.

Elysée s’éloigne d’une dizaine de mètres, s’immobilise toute droite.

— Moi, je fais le réverbère… il faut qu’il lève la patte sur ma jambe. Je sens que ça va être très amusant.

Martine et Gégé, en laisse et à quatre pattes, s’avancent mine de rien, en zigzag, vers Elysée en lunettes de soleil, string noir, les yeux perdus sur l’horizon. Martine, qui trouve que Gégé n’avance pas assez vite, lui zèbre les fesses à l’aide de la poignée de la laisse. Le petit chien couine de douleur, mais n’en bande que mieux.

Son radis rouge prend des proportions de navet.

— Hé hé… ça devient intéressant, fait Martine en le lui fouettant à coups de laisse.

Sous les coups, le radis prend une profonde couleur rouge-violacé de betterave.

Debout, pieds écartés dans le sable, Elysée, la main en pare-soleil au-dessus de ses lunettes noires, suit les évolutions des voiliers, au loin. Porcru se tient à quatre pattes entre les longues jambes entrouvertes. Fidèle à son rôle de réverbère, Elysée ne lui accorde pas un regard.

Martine, en revanche, tarabuste son bichon :

— Allez, c’est le moment, fais le chien ! Fais pipi !

Excité comme il l’est, placé comme il l’est aussi, sous la fourche de la grande blonde, Gégé n’a qu’une envie, pas celle de pisser, mais de se rincer l’œil. Il lève la tête. Ça valait le coup de venir jusqu’ici ! C’est beau comme un mirage : le cordon du string qui presse amoureusement la chatte ne cache rien ou presque. De part et d’autre de la mince bande noire, des friselis blonds débordent largement. Ainsi que les petites lèvres, gonflées, d’un rose pâle de crevettes fraîches, et qui sentent de même.

Gégé ose se hausser sur ses pattes arrière, comme un caniche qui fait le beau, pour renifler de plus près le sexe de la doctoresse. Et y voir de plus près aussi : la zone du cordon qui barre l’entrée du vagin est détrempée. Gégé, médusé, assiste à la naissance des gouttes à la source, à leur descente le long d’un poil blond, à leur évanouissement dans le tissu noir qui les boit. Lui-même a tellement soif sur cette plage salée, écrasée de soleil !

Il pousse un cri aigu. Martine vient de lui claquer l’arrière-train d’un revers de laisse.

— Tu lèves la patte, oui ? Ou je fais sauter ton radis d’un seul coup de lanière. Tu ne seras plus que la chienne Gégée.

Résigné, Gérard Porcru se laisse retomber sur le sable, mais en gardant la tête renversée sous la divine fourche de la doctoresse. Il lève la patte contre le mollet musclé… Ebloui, il voit des soleils blancs éclater dans sa tête qui tourne. Au carrefour de son scrotum douloureux, c’est l’anarchie… il a beau pousser pour pisser, c’est son sperme qui jaillit sur la peau dorée de la doctoresse, laquelle a tôt fait de s’apercevoir de la différence :

— Mais qu’est-ce qu’y me fait, çuilà !

Penchant la tête, Elysée se rend à l’évidence. Pas de filet jaune dégoulinant le long de sa jambe, mais des traînées blanchâtres, et le radis congestionné qui se dégonfle, et Gégé tout rouge, qui ahane :

— C’est parti tout seul… je m’excuse… c’était trop… trop beau… un mirage !

Martine partage la fureur de sa copine.

— Pas sortable, ce clebs !

Elle lui retire sa laisse, qu’elle tend à Elysée, avant d’immobiliser Gégé à quatre pattes dans le sable. La correction à coups de laisse repliée laisse les fesses du freluquet rouge betterave, et aussi le dos, les cuisses…

En prime, Elysée, debout au-dessus de sa victime, écarte d’un doigt élégant le cordon noir qui suit le contour de sa chatte. Elle urine à gros bouillons sur la peau tannée du pauvre Gégé. Après avoir longuement hurlé de douleur, celui-ci parvient à échapper à ses tortionnaires et à se ruer dans la mer, où il se roule en poussant des jappements de douleur. Malgré la fraîcheur, le sel mord la peau à vif. Les deux amies rient en se frappant sur les cuisses.

Martine, qui n’en peut plus, urine sur la jambe de sa copine.

— Grand chienne, va ! Viens que je te broute ta moule pleine de pisse !

CHAPITRE XV

Fantasme N°15 : Retourné comme un gant

Nous retrouvons Gégé Procru en compagnie de la veuve Margot devenue sa Maîtresse depuis la dernière drague avec son ami. Il lui sert de valet de chambre, qu’il plaît à cette dame de déguiser en soubrette quand il vient faire le ménage chez elle.

Ils sont arrivés sur le coup de onze heures du matin dans le salon d’attente d’Elysée Quardon. Ils sont là, le cul sur une chaise. Margot laisse Gégé libre de son emploi du temps à condition qu’il ne lui cache rien. S’il manque à sa parole, elle le punira en… le privant de fessée. Elle le prévient qu’il est venu prendre un cours d’initiation chez la doctoresse.

Jessie Mignot, la secrétaire à culotte noire, la titulaire du poste, est revenue. La vue du couple qui lui fait face semble la divertir. Elle a pris des couleurs pendant son absence. Avec son air de poule de luxe, elle paraît toujours aussi déplacée dans le cabinet de Mme Q.

La jupe étroite mais souple, qui lui moule les hanches, laisse croire qu’elle ne porte pas de culotte. Arouët en a parlé à Porcru. Ils ont examiné le problème, ont conclu que seules des observations répétées pourraient résoudre l’énigme. Vicieuse, la secrétaire titulaire écarte les cuisses. Gégé reluque sous le bureau, fasciné par le triangle noir. Poils ? Coton ? Satin ?

Il n’est pas plus avancé que son camarade.

Il tourne la tête vers sa Maîtresse pour voir si elle aussi regarde la secrétaire. Il est aussi niais qu’un enfant qui a peur d’être pris en faute. Mais Margot a le nez dans son journal. Gégé peut fixer à nouveau l’image géométrique qui l’obsède.

Jessie Mignot, tout en faisant semblant de s’occuper de ses dossiers, se frotte les seins comme si son soutien-gorge la démangeait, se passe une main derrière les reins. L’éventail de ses cuisses forme un angle de plus en plus béant, les grandes lèvres renflées avalent le slip dans sa partie médiane. Les bords latéraux laissent enfin apparaître… le duvet blond des poils. Une vraie blonde !

Gégé fera part de sa découverte à Jacques que la question empêche de dormir.

La secrétaire s’ouvre toujours davantage. L’aine se découvre jusqu’à la jonction des fesses, là où la lingerie rentre dans la raie du cul. L’œil du voyeur se fige. Gégé imagine le petit trou à merde de la jolie pute.

Comme la Maîtresse du zozo continue à s’absorber dans la lecture du journal, la grue en profite pour passer une main sous le bureau en direction de son gracieux popotin. Elle soulève sa croupe pour remonter sa jupe ; ses globes charnus sont en contact avec le tissu du siège. Gégé tire la langue, fait des yeux de merlan frit derrière ses lunettes rondes.

Audace pour audace, la secrétaire enlève sa fameuse culotte noire, la glisse dans un des tiroirs du bureau qui claque quand elle le referme.

Tout le monde sursaute. Le freluquet est tout suant de transpiration tant la secrétaire l’a excité. Margot quitte sa lecture, jette un coup d’œil à la braguette de son domestique. Jessie, qui en fait autant, paraît intriguée : il n’y a pas de bosse sous le pantalon. Elle doit se demander s’il est impuissant.

Margot pose sa main sur le tissu, à l’emplacement de la queue de Gégé.

— C’est chaud là-dedans. Il faut faire prendre l’air au petit animal. Montre ton radis à la dame !

— J’ai honte…

— Et la dame, elle n’a pas soulevé le capot tout à l’heure, pour te montrer son petit moteur ?

Pendant le silence qui suit, on entend une mouche voler. La secrétaire pique un fard, sans doute plus de colère que de honte face à la grosse pimbêche qui a surpris leur manège.

— C’est du propre ! reprend Margot, s’adressant à la secrétaire.

Elle se tourna vers le freluquet.

— Quant à toi, petit polisson, tu vas voir comme je vais te déculotter !

Sous l’œil étonné de la secrétaire, Gégé se laisse faire sans protester. Le limaçon pas plus long qu’une cigarette a la grosseur d’un pouce.

— C’est parce qu’il est tout petit que t’as peur de le montrer ?

Margot ne se prive pas de faire ses commentaires. Si Porcru n’était pas paralysé par la honte, il ne serait pas malade ; il ne viendrait pas chercher sa fessée auprès de la doctoresse.

— Retourne-toi que je vois si tu es propre.

La voisine de Jacques Arouët écarte les fesses de son protégé. Elle appelle Jessie Mignot.

— Vous pouvez venir voir ?

La dame s’approche pour contempler de près l’étoile bistre de la petite bouche anale. Ses lèvres en cul de poule sont plissées comme le dessous d’une tête de champignon auquel on aurait enlevé la tige.

— Alors, à votre avis, il est propre ?

— J’en doute.

Au même instant, la porte du cabinet s’ouvre. Elysée Quardon apparaît sur le seuil.

— Gérard Porcru, t’as pas honte d’avoir fait dans ta culotte ?

La doctoresse tient son patient courbé contre sa hanche. Il est pieds nus dans ses sandales, sa chemise est retroussée jusqu’aux épaules.

— Avant de t’initier à la fessée à main nue, il faut que je t’apprenne à t’essuyer les fesses. Prends ça quand même sur ton sale cul !

Sous la pluie cinglante de claques, Gégé tortille son derrière dans tous les sens. Les muscles fessiers rosissent à vue d’œil avant de virer au pourpre. La belle dominatrice aux yeux pers apprécie la progression de son travail.

Elle cherche l’anus entre les fesses serrées du zozo.

— Vilain arnaqueur, tu veux me faire croire que c’est ta première fessée !

Elle frappe plus bas, sur les couilles. Il pousse un cri.

— Et ça, c’est pas bon ? C’est meilleur que sur la plage, hein ?

Il sent ses couilles remonter dans son ventre. Il est envoûté. Ce sont de vraies sorcières, ces femmes.

Et Elysée de poursuivre :

— J’ai tout entendu. Toute ta conversation avec ta Maîtresse et ma secrétaire.

Elle se lance dans une démonstration. D’après elle, les femmes aiment Gégé parce qu’il n’est pas comme les autres.

— A quatre pattes, maintenant, ordonne-t-elle. Tu vas t’apercevoir que je ne suis pas un mirage.

En position de chien, le zozo subit les sévices de la belle dominatrice. Elle lui fait faire, en guise de promenade, le tour du cabinet médical en le tenant en laisse, et en l’obligeant à lever la patte au pied de chaque meuble.

La veuve Margot, qui assiste à la séance, brûle d’avoir des détails sur les visites de Jacques au cabinet d’Elysée. Elle rappelle donc à la doctoresse son rendez-vous de la veille avec Jacques Arouët.

— Vous connaissez ce lascar ? demande la doctoresse.

— C’est mon voisin.

— Et votre amant, n’est-ce pas ?

— Oh…

— Gégé ne vous suffit pas ?

Margot a beau affirmer que Jacques Arouët, comme Gérard Porcru, n’est que son domestique, Elysée ne se contente pas de cette explication. Le ton de la doctoresse est acerbe. La patience n’est pas son fort. Manifestement, la jalousie la plus âpre dresse les deux femmes l’une contre l’autre. Avec colère, Elysée songe aux moyens de chasser de ses relations cette femme vulgaire, comme tout ce qui n’appartient pas au gratin de la ville.

Elle sait que, tôt ou tard, elle lui volera ses deux freluquets bien dressés, pour jouer avec eux en compagnie de Martine.

Ils méritent mieux que deux veuves blettes…

CHAPITRE XVI

Fantasme N°16 : Un postérieur vicieux

La jalousie est un virus qui gagne la ville en profondeur. Le maire, qui constate un certain relâchement des mœurs, entend se montrer plus autoritaire dans l’intérêt de la vie sociale. Il est prêt à renoncer à ses tendances masochistes pour retrouver sa femme.

— Je ne divorcerai pas, tu m’entends ?

Mais c’est oublier qu’Alexandra n’a plus rien à faire de son zèbre. Le maire sent que sa femme lui échappe. Alors qu’il pourrait être son père, elle en a trouvé un meilleur en la personne de Jacques Arouët. On parle beaucoup de Jacques dans la ville. Une exposition de ses œuvres est prévue au musée local qu’un nouveau conservateur tente de dépoussiérer. La politique conservatrice du maire va en prendre un sacré coup. Il n’est même pas certain qu’il soit réélu.

Un comité de surveillance traque à la fois Alexandra et son nouvel amant. La crique où ils ont l’habitude de se retrouver est sournoisement surveillée, ce qui a l’art d’exaspérer la mairesse. Les chasseurs d’images sont de la fête. Une photo compromettante de la belle Alexandra le cul à l’air, en train de se faire enfourcher par Jacques Arouët, circule en ville.

On aperçoit sous les couilles du baiseur l’anus de la dame adultère : un plan très réussi, qui permet d’apprécier l’amorce des fesses impudiquement exposées à l’œil de l’appareil photographique. Les jambes repliées de la dame serrent les flancs de Jacques. La mairesse a gardé ses talons aiguilles, sa robe d’été est relevée sous les seins…

Le cliché sophistiqué tombe sous les yeux de Charles.

— Jamais je ne divorcerai. Ne compte pas là-dessus.

C’est à la photo qu’il parle, comme s’il était en présence de sa femme. Un sourire exalté contrarie les larmes de rage qui coulent sur ses joues. Sa jalousie l’excite. Il est sur le point de téléphoner à Martine quand une voiture arrive au ralenti sous la fenêtre. Il reconnaît le bruit du moteur de l’Alfa-Roméo.

La pernicieuse Alexandra est de retour au bercail.

— Et ça, qu’est-ce que c’est ?

— Une femme en train de se faire baiser.

Il tremble de colère. Elle se fout de lui.

— Tu crois qu’on ne te reconnaît pas ?

Loin de s’offusquer, la femme du maire arrache la photo des mains de son mari, la déchire, lui jette à la figure les morceaux du puzzle. Si ça l’amuse, il n’a qu’à reconstituer l’image, se branler dessus !

Quant à elle, elle va se coucher.

— Te coucher ? Il fait encore jour.

— Et alors ?

Elle prend le chemin de l’escalier en tortillant ses fesses nues sous sa robe claire. Il constate qu’elle n’a pas de culotte. Elle rétorque que c’est plus pratique pour baiser. Il la menace. Alors, elle se retourne, le fait passer devant elle, lui ordonne de baisser son pantalon et son slip, lui gifle le derrière pour le faire avancer plus vite. Il se dirige vers la chambre conjugale, mais elle lui déclare qu’elle va dormir dans la chambre d’amis. Le maire est atterré. Le choc qui l’ébranle est plus dur à supporter que les coups qui marbrent ses fesses.

Il la supplie de ne pas faire chambre à part, mais la dame reste inflexible.

— Maintenant, ta fessée.

Jamais la mairesse n’aurait pensé en arriver là. La voilà qui prend goût à ce qui jusqu’ici la rebutait. A chaque claquée, elle sent une démangeaison lui parcourir le ventre. De la mouille s’échappe de son vagin, coule sur ses cuisses. De ses yeux hagards, elle considère les couilles de son mari qui se balancent comme les mamelles d’une vache sous les coups. Elle le frappe sur les cuisses, sur les mollets, sur son vicieux postérieur. Elle comprend, à présent, la manière de voir de sa copine Elysée et de Martine, la fesseuse attitrée du maire. Elle découvre la joie sadique d’humilier un homme qu’elle méprise.

C’est à cause de lui, de l’existence bourgeoise qu’il lui fait mener qu’ils en sont arrivés là, elle ne se prive pas de le lui dire.

Ce en quoi elle fait preuve d’ingratitude et surtout de mauvaise foi. Car, à l’instar des autres dames huppées de la ville, sa vie lui convient très bien. C’est grâce à la situation sociale du couple qu’elle peut s’habiller – ou plutôt se déshabiller – « Chez Juliette », rendre visite au docteur pour hommes en la personne d’Elysée Quardon, au docteur pour dames, monsieur Acier.

Sans compter les bars louches aux portes de la ville où nos élégantes vont se faire trousser aux chiottes pour le plaisir de se procurer des sensations fortes.

CHAPITRE XVII

Fantasme N°17 : La fellation d’Henriette

De bon matin le maire se rend au spacieux bureau qu’il occupe sur la place fleurie, au premier étage de la mairie. Il en a assez d’être la risée de la ville, il est décidé à mettre de l’ordre partout où règne le laisser-aller. Il marche en long et en large, en proie à la mauvaise humeur. ce qui n’échappe pas à Henriette, sa secrétaire.

— Avez-vous mal dormi, monsieur Charles ?

— Un peu de migraine…

— Montrez-moi vos fesses que je prenne votre température.

Tout en parlant elle le déculotte. Il n’émet qu’une faible résistance.

— Et si mon adjointe entrait ?

Le pantalon et la culotte aux chevilles, il est peu présentable, mais la secrétaire le rassure. Elle a verrouillé la porte.

Le sexe de Charles est juste à la hauteur de la bouche d’Henriette, lui étant debout, elle assise. Le membre, encore mou, ne tarde pas à durcir dans la main de velours qui le manipule. Les caresses sont douces, autant sur la hampe que sur les couilles qui reposent dans le creux de la paume. La secrétaire ressemble physiquement à Grâce Kelly, mais comme salope, difficile de faire mieux ! Ses doigts s’enfoncent dans la raie fessière du maire qui écarte les jambes pour faciliter le passage. Le majeur long et fin de la garce lui tapote l’anus, écarte les poils qui l’encombrent, force l’entrée du bout de l’ongle.

Pendant ce temps, le membre érigé, décalotté, agresse par sa raideur le fin visage de la secrétaire. De la pointe de la langue, celle-ci taquine le méat tout en pressant le gland, afin de recueillir la petite goutte qui perle au bout. Ses doigts redescendent à la base de la verge qu’elle dirige goulûment vers sa bouche. La forme de ses lèvres est d’une dame qui suce un esquimau géant. Ses narines palpitent. Est-ce une marque de répulsion ou de simple surprise ?

Elle doit se familiariser avec le goût rance de la grosse tige en forme de champignon. L’extrémité arrondie déforme les joues de la suceuse. Celle-ci quitte la tête chauve pour lécher les testicules, les laper comme une petite chienne des rognons, tandis qu’elle fait coulisser son doigt dans le trou du cul du maire. La petite bite improvisée en ressort souillée.

— Je sens des choses pas propres, à l’intérieur. Vous ne croyez pas qu’un bon lavement…

— Oui, Henriette.

Elle l’invite à venir chez elle à l’heure du repas. Elle n’habite pas loin de la mairie.

— Mais… dit Charles.

Son rendez-vous « Chez Juliette » ? Il n’a qu’à le décommander. Elle ajoute :

— Sinon c’est moi qui vous fesserai !

La secrétaire reprend en bouche le bâton de chair. Elle pompe et repompe en émettant un bruit de succion caractéristique. Le maire sent le plaisir affluer au bout de sa queue qui cogne contre le palais de la vorace. Avec sa langue, elle fait le tour de la grosse sucette, la cerclant de ses lèvres pulpeuses. La salive se transforme en bave dégoulinante sur le pourtour de la bouche aussi fondante qu’un bonbon à la crème. Maintenant elle suçote plus qu’elle ne suce pour faire monter la sève, tandis que Charles arque ses jambes, appuyé sur la pointe des pieds. Empalé jusqu’à la garde à la fois par le doigt pointu qui s’enfonce dans son derrière et par la cavité buccale où sa queue s’enfourne, il fait une étrange grimace, signe qu’il va jouir.

Les mains posées sur le chignon de la garce, il crache sa semence, force l’avaleuse à déglutir.

CHAPITRE XVIII

Fantasme N°18 : Chez le docteur

Par le trou de la serrure, Nicole Vacher, l’adjointe au maire n’a rien perdu du spectacle. Un point de plus pour sa campagne électorale. Elle-même n’est pas pour autant dépourvue de vices. D’ailleurs, elle fréquente le cabinet du docteur Acier. Mais elle ne mélange pas ses activités cochonnes et le travail. Elle ne baise que dans le cabinet du toubib.

Tout émoustillée par la scène qu’elle vient de surprendre, la voyeuse se rend chez son médecin. Il faut qu’il la délivre du démon qui lui chauffe les fesses. En route, sous sa jupe moulante, elle ondule de la croupe comme une roulure de trottoir, sous le regard médusé des hommes qui la croisent. Quoi de plus excitant que de suivre une dame qui va montrer son cul ? On le sent à sa coiffure, à son maquillage, à son accoutrement, à la façon qu’elle a de se tenir, d’être distraite par des pensées scabreuses.

Nicole Vacher est, elle, le sosie de Catherine Deneuve à quarante ans. Son regard angélique, son sourire candide paraissent vouloir innocenter ce qu’elle cache dans sa culotte : une bouche poilue, verticale, à la base du ventre à peine rebondi. Le grand triangle à l’intérieur duquel se cache un plus petit, sous la blondeur transparente des poils. A peine épilées, les lèvres grasses, saillantes, accusent une cicatrice pourpre qui se prolonge par le sillon des fesses, dans l’ombre de l’anus. Le petit trou sombre contraste avec la blancheur des joues lunaires ; de bonnes joues de femme mûre. Celles du visage, elles, sont fardées avec coquetterie.

L’adjointe au maire porte son trou du cul sur sa frimousse, ce qui fait que l’homme qui la regarde pense aussitôt sexe. Mais un sexe bourgeois, propre, délicat. Pourtant, Mlle Vacher a pris soin de ne pas se laver pour que sa lingerie garde intactes les odeurs épicées de sa peau et de ses orifices. Depuis deux jours, elle met la même culotte, ne s’essuie pas avant de sortir des toilettes.

A la différence des dames mariées qui ont des comptes à rendre, la célibataire peut se dispenser de toute propreté intime.

Le docteur Acier est friand des odeurs fortes de ses patientes, qui tranchent sur leur allure de grandes dames. Il les veut sales du derrière quand elles pénètrent dans son cabinet, faute de quoi… il les fesse. Il ne touche pas aux hommes car, à la différence d’Elysée Quardon, il n’a pas de tendances homosexuelles. Sa passion a les dames pour objet. Il ne se gêne pas pour les souffler à leur mari dans le cadre de ses fonctions soi-disant professionnelles.

Il faut dire qu’il est beau garçon. Grand, assez fort avec un peu de calvitie, il représente le contraire de l’individu aux cheveux longs, image romantique de l’artiste maudit.

Jacques Arouët est loin d’avoir le profil séduisant, le charme du docteur Acier. C’est ce que pense l’adjointe au maire tandis qu’elle consulte le magazine régional en attendant le moment d’être introduite dans le cabinet médical. Elle examine la photo du zigoto qu’on redécouvre à côté d’œuvres dérangeantes.

« Petit provocateur », se dit-elle tout bas. « Si tu pouvais voir ce que le docteur va me faire ! »

— J’enlève mon slip ?

— Pour l’examen du derrière, c’est préférable.

— Vous allez me regarder devant aussi, docteur ?

— Bien sûr.

— Et me toucher partout ?

— Oui, ma cocotte.

— Oh !

— Ça vous offusque que je vous appelle cocotte ?

— C’est pas ça, mais j’ai l’impression d’avoir un œuf dans le trou du cul !

Il lui dit de s’allonger sur la table d’examen, lui fait mette les pieds dans les étriers.

— Poussez, Mlle Vacher. Comme si vous alliez accoucher.

— Je suis vraiment cochonne de vous montrer toute ma boutique…

— Ma parole, tu pues les latrines. Va t’asseoir sur le siège des W.-C., en attendant que j’en finisse avec cette morue.

En effet, Nicole n’est pas seule dans le cabinet du bon docteur. Une grande dame forte, suspendue à l’aide d’un harnais, pend dans le vide.

Avec son corps plantureux, sanglé aux endroits stratégiques de façon à faire ressortir ses boules de chair, elle fait l’effet d’une impressionnante pièce de viande. Elle est nue. Une cravache est plantée dans son anus, entre les fesses striées pas les marques laissées par l’engin. Tout le poids de son gros derrière gras semble implorer sa grâce. La dame hoquette dans un sanglot de petite fille. La voix ténue, au registre aigu, fait un contraste obscène avec les formes pleines de cette grosse richarde venue, entre deux avions, se faire rosser le popotin. Ses gros nichons semblables à des outres gorgées de lait pendent vers le sol sous l’effet de la force d’attraction.

Le docteur Acier prend un plaisir visible à la claquer du plat de sa main solide, poilue, sur le gras des fesses, là où les plis dessinent un as de pique. Malgré sa position désavantageuse, la grosse salope cherche à échapper aux coups en battant des ailes avec ses cuisses comme si elle apprenait à nager la brasse. Cela excite encore plus le toubib. Il continue à frapper le tas de graisse qui se balance devant lui comme un pendule.

Pendant ce temps, Nicole Vacher est allée prendre place au cabinet d’aisance. Elle est assise sur la lunette comme sur une chaise. De l’endroit où elle se trouve, nul ne peut la voir. En revanche, elle perçoit le bruit des claques appliquées à main nue sur la peau de la morue, ce qui la fait mouiller.

Elle n’a pas relevé sa jupe, ni non plus baissé sa culotte. Quoi de plus étrange, comme sensation, que d’être sur le trône sans s’être au préalable déculottée ? Cherche-t-elle à souiller sa jupe, en plus du slip qui ne sent déjà pas bon ? A laisser croire que l’étron qui mouille, tel un navire au fond de la cuvette, est bien d’elle ? Le caca du docteur est aussi gros que sa bite d’acier. Elle le sent tout près d’elle, à quelques centimètres de ses fesses. Elle le couve du derrière comme une cocotte son poussin.

Dans cette position, Nicole Vacher s’abandonne à ses divagations. « Nicole Vachère », c’est le surnom que lui donnent les gamins, quand l’un d’eux, récalcitrant, se fait tirer l’oreille. Elle le prend à part, le déculotte, le fesse de façon à faire bander à vide le zizi du garnement. Cela se passe dans les associations de jeunesse où, bénévolement, l’adjointe au maire, à l’occasion, prête main forte.

Elle aussi assouvit ses fantasmes, comme tout le monde à Sainte-Pachole.

Un sentiment de révolte la prend au bout des mamelles, comme si c’était elle qu’on martyrisait dans la pièce voisine.

— Que me faites-vous là ? crie la patiente suspendue.

Le docteur Acier place des poids au bout des pastèques de la grosse truie.

— Je vous en prie… détachez-moi, ça fait trop mal !

De rage, Nicole Vacher se pince les mamelons par-dessus le chemisier qu’elle porte très près du corps. Le docteur Acier aurait pu la prévenir qu’il était en consultation. Elle se demande qui peut bien être la dame masochiste dont il s’occupe en ce moment. Heureusement, elle n’est pas du coin, sinon c’est la réputation de l’adjointe au maire qui pourrait en souffrir.

Et puis, Nicole Vacher supporte mal de voir souffrir les gens, même si elle s’est sentie excitée en regardant, tout à l’heure, par le trou de la serrure, Charles, en train de se faire fesser par sa secrétaire. Voir une dame fessue, d’apparence respectable, ligotée comme une grosse dinde, cravachée jusqu’au sang par le dominateur qui ressemble plus à un boucher qu’à un toubib, lui inspire des sensations mitigées. Elle préfère voir les gens prendre du plaisir. Mais la dinde pendue paraît jouir, le docteur aussi, alors ?

Que la vie fantasmatique est donc compliquée !

Nicole Vacher se lève de la cuvette où elle trônait, avance la tête avec précaution de façon à voir sans être vue. La morue ne semble plus souffrir. Elle offre son beau cul aux chatouilles que lui fait son vicieux bourreau. Le docteur Acier a retiré la cravache qui servait de queue à cette jument, il l’utilise à présent pour la masturber. La dame écarte ses jambes charnues au niveau des cuisses, découvre au docteur la largeur et la profondeur de son trou vaginal.

Le docteur se débraguette, extirpe ses grosses couilles de dessous la blouse blanche. Comme un étalon, il monte la richarde. Il la tient aux hanches, puis aux fesses marquées par le cuir de la cravache. Ensuite, il la prend par la crinière, la martèle du bout de sa queue en s’aidant du poids du balancier qui laisse s’entrechoquer les sonnailles.

L’adjointe au maire est venue se placer derrière le baiseur. Elle fait descendre aux chevilles le pantalon, dont elle a dégrafé la ceinture, lui remonte la blouse aux épaules. Occupé à sa besogne, le docteur ne prête pas attention à ce qui lui arrive : Mlle Vacher, qui a pris la cravache, lui cingle les fesses. La queue enfoncée dans le vagin de la grosse dame, Acier pousse sur le harnais qui maintient sa monture. L’adjointe s’en donne à cœur joie. Elle découvre les délices de la domination, procure en même temps au docteur Acier ceux de la soumission.

Au moment où il crache son foutre dans la chatte de sa patiente, il sent un objet dur forcer son anus. C’est la cravache qu’il prend à son tour, comme une queue dans le trou du cul.

— C’est pour t’apprendre à respecter les morues, espèce de grosse tapette !

Oui, les fantasmes, aussi compliqués que contradictoires, mènent le monde. Tout peut marcher, il faut donc tout expérimenter, se félicite Nicole Vacher en recueillant dans sa bouche les dernières giclées de la bite du docteur qu’elle a détournée du vagin de la dinde.

CHAPITRE XIX

Fantasme N°19 : Le gâteau d’anniversaire

Sa nouvelle vie avec Alexandra n’a pas guéri Jacques Arouët des démangeaisons aux fesses. C’est la main de la doctoresse qui lui manque, celle aussi de la secrétaire vraie blonde à vraie culotte noire. Il trouve que la femme du maire, en dépit de ses airs de pute de luxe, est trop effacée. Trop fade.

Et puis, il revoyait Alexandra, aujourd’hui sa maîtresse attitrée, sa femme presque, qui, les cuisses écartées, l’observait du coin de l’œil en train de se masturber, en faisant semblant de lire…

Si l’adjointe du maire est le sosie de Catherine Deneuve, Elysée Quardon est celui de Jayne Mansfield, la « blonde explosive ». Elle est douée d’un magnétisme digne d’une ensorceleuse, ce qui lui assure une sa clientèle fidèle et assidue.

Aujourd’hui, Jacques Arouët n’est pas plus malade des couilles que de l’estomac, mais son ventre lourd lui a valu une aventure avec la suppléante au secrétariat du cabinet médical, aventure que la doctoresse n’est pas près d’oublier. Aussi est-ce une aubaine pour elle d’entendre la voix de Jacques au téléphone.

Selon son habitude, elle le gronde :

— Alors comme ça, on fornique avec ma secrétaire, en mon absence ?

— Qui vous a renseignée ?

— Ça ne vous regarde pas. Ça mérite une punition.

— Justement, j’ai le derrière qui me gratte.

— Amène-toi, que je vois ça de près.

Cela pour exciter le mental de Jacques Arouët. Elysée Quardon est certaine qu’il bande déjà à l’idée de montrer son derrière à une dame experte qui va lui ouvrir les fesses, lui examiner l’intérieur de la raie.

Jacques sonne à la porte du cabinet médical. C’est la secrétaire à culotte noire, la poupine Jessie Mignot, qui vient ouvrir.

— Entrez, monsieur Arouët. Madame Quardon va vous recevoir.

Le voilà à nouveau assis dans le salon d’attente face à la blonde à l’allure de putain des hauts quartiers.

— La personne qui vous remplace quand vous n’êtes pas là est un sacré numéro.

— Pourquoi me dites-vous ça ?

— Pour que…

— Pour que je vous ouvre mon trou du cul, moi aussi ?

— Vous êtes donc au courant ?

Sa patronne ne lui cache jamais rien. Quant à la suppléante, ses fesses sont au repos pour un temps, car elles ont pris un sacré coup de soleil de la main fesseuse.

— La même qui vous attend et dont vous êtes en manque, n’est-ce pas ? ajouta la secrétaire.

Le ton cavalier de la titulaire du poste déconcerte le patient. Il la croyait plus réservée. Il n’imaginait pas qu’elle lui parlerait de façon aussi directe. Veut-elle l’humilier ? Cherche-t-elle à l’allumer ? Serait-elle jalouse de l’autre ?

En tout cas, elle sait qu’il est masochiste car elle l’entreprend en ce sens.

— Monsieur Arouët a peut-être envie que je lui touche le trou du cul ? Que je le regarde à la loupe son anus et sa raie fessière ?

— C’est pas vous le docteur.

La secrétaire à culotte noire écarte les cuisses. Elle toise Jacques Arouët le temps qu’il se ressaisisse.

— Qu’attendez-vous pour sortir votre queue du pantalon ?

Il ne peut détacher ses yeux de dessous le bureau de la dame aguicheuse. Retourné par les propos salaces qu’elle vient de lui tenir, il n’a pas débandé. La vue d’une culotte de femme le rend dingue. Ce petit bout de culotte noire qu’il rêvait de revoir ! La salope le porte exprès, avec la même jupe moulante, le même chemisier transparent qu’à son premier rendez-vous au cabinet d’Elysée Quardon.

Jessie Mignot se déboutonne lentement comme si elle amorçait un steap-tease. Bouton après bouton, la chair de femme se dénude, délicatement ambrée. Pas besoin de passer les mains derrière le dos : le soutien-gorge se détache par-devant. Les seins sont à peine dissimulés par les fines armatures qui les font rebondir comme une paire de fesse. Quant aux joues fessières, elles sont largement découvertes sous la jupe étroite.

Elle ôte d’abord le haut. Dès qu’elle a dégrafé le soutien-gorge, les bonnets s’affaissent sous le poids des mamelles qu’elle retient à deux mains en les prenant par-dessous sous l’œil de plus en plus brillant de Jacques. Elle les malaxe, les pétrit, les étire, les écarte, les presse l’un contre l’autre pour faire loucher les mamelons que cerclent les aréoles larges, rougeâtres, d’aspect granuleux.

Enfiévré par le spectacle, Jacques a ouvert sa braguette. Je te montre, tu me montres. Le voilà avec la queue en l’air, érigée sur les couilles sorties, elles aussi, du pantalon. Les testicules rétractés forment un petit panier semblable à un brugnon à la peau lisse, duvetée comme le pourtour de la lèvre supérieure de la jolie blonde maquillée de rose. Elle fait encore plus putain de luxe.

Elle lui demande d’approcher, passe ses ongles dans la touffe hirsute du triangle pubien. Des ongles peints en rose affinent ses doigts comme des griffes. Elle fourrage dans les courts cheveux crépus, s’amuse à les démêler. Il va de soi que Jacques, le pantalon et le caleçon aux chevilles, se tient à hauteur du regard scrutateur de la secrétaire à culotte noire. Elle en profite pour lui gratouiller les bourses, puis le fait pivoter, lui écarte les fesses.

— Monsieur Arouët, vous devriez vous épiler. Comment voulez-vous que j’y voie quelque chose dans cette forêt ?

— N’ayez pas peur d’y aller avec les doigts, chère Jessie…

— Je pourrais me salir, monsieur Arouët, Non, je vais m’y prendre autrement.

Elle lui souffle sur l’anus, dégage le petit trou. Elle prend le derrière de Jacques pour un gâteau d’anniversaire…

Jacques Arouët se laisse sagement tripoter le panier à couilles par la secrétaire à culotte noire. De son ongle verni, elle gratte la pastille, enfonce son doigt dans le petit trou, le fait tourner à l’intérieur. A ce mouvement rotatif, Jacques répond en ondulant de la croupe. Il s’inquiète cependant.

— Que va dire la doctoresse, Jessie ?

— C’est elle qui m’a enjoint de vous préparer.

Il se demande si c’est vrai. Si elle ne cherche pas à se faire battre.

— Tu veux que je me mette nue ?

— Oui. Juste avec vos talons !

La voilà qui, d’une main fait tomber sa jupe, glisser sa culotte. Puis elle retire son doigt de la prison cochonne, l’essuie au fond du minislip noir.

Jacques Arouët l’examine sur toutes les coutures. Elle a juste assez d’embonpoint pour rendre sensuelles ses formes de poupée. Bien qu’elle se soit fait moucher par la reine Margot, c’est la pute de première classe, la créature rêvée pour nourrir les fantasmes de Jacques Arouët.

Elle s’allonge maintenant, le dos contre la surface de son bureau, ses fesses charnues aplaties au contact du bois. Elle relève les genoux jusqu’aux oreilles, les cuisses ouvertes. Les poils de son sexe lui sont une seconde chevelure, couleur or, qui lui sert de casque. Le duvet blond qui entoure les grandes lèvres rejoignent celui de la rigole fessière après avoir entouré le périnée englué de mouille. Un vrai piège à oiseaux qui attire le sexe raide du pigeon.

Du plat de la main, Jacques Arouët étale les sécrétions visqueuses sur tout le sexe. Les poils collent au bas-ventre de la secrétaire-salope. Le patient de Mme Quardon les lisse. Il passe aussi son doigt sur le cuir des chaussures qui habillent le joli pied cambré.

— Que vous êtes désirable !

— Prends-moi, mon chéri. Par où tu veux… C’est ça, mon cochon… celui du bas… oui, comme ça… Je sens que je vais jouir… Touche-moi les fesses… à pleines mains… Tape-les… Aïe… pas si fort… on va nous entendre ! C’est ça… ta main… dans mon vagin… Tu te débrouilles bien, mon amour. Je sens tes petites cuillères poilues… Elles sont douces sur mes fesses… Continue, lime-moi bien le trou du cul… Gros cochon, va ! Salaud, pédé ! Oh c’est bon ! Je sens tes doigts au fond de ma chatte.

— Moi, je sens ma queue.

— C’est ça, branle-toi dans mon sexe ! Fais-moi éclater la vessie que je te pisse dessus. Tu sens que je te chie sur la queue, dis ?

— Je sens que je vais tout lâcher ! Oui ! Maintenant !

*

S’il n’y avait pas les fesses des dames, la vie serait insoutenable. C’est ce que se dit Jacques Arouët au plus profond de sa jouissance, enfoncé jusqu’à la garde dans le trou anal de la jolie secrétaire blonde au teint à peine hâlé. Le maillot de bain a laissé sur son corps la marque naturelle d’une seconde peau, comme si une fine lingerie blanche l’habillait alors qu’elle est plus nue que jamais !

Seules les traces de la main de Jacques persistent sur ses rondeurs obscènes. La voici donc « enfessée », attendant que la queue de son assaillant ramollisse un peu.

A la suite de quoi, Jacques Arouët se retire du conduit merdique en entraînant le boudin de la dame constipée.

— Vous êtes sale du derrière. Vous avez besoin d’un lavement…

Il se retourne. Mme Quardon, le sosie de Jayne Mansfield, vient d’entrer.

— Je vois que j’arrive après la bataille. C’est du propre ! Toi, la petite truie, tu prends la porte avant que je te donne une correction dont tu te souviendras, et toi le satyre, tu vas voir ce que je vais faire de ta sale queue !

D’une paire de tapes sur les fesses, elle pousse Jacques Arouët dans son cabinet.

L’enfessée enfile le slip noir sur ses cuisses dégoulinantes de sperme. Elle a le temps de rentrer, de se laver, de se changer avant que son mari la surprenne dans cet état. Elle n’est pas la seule fautive du désordre régnant, aussi la toubib dominatrice la traite avec une relative indulgence. Elle lui évite les corrections que lui infligerait un mari cocu – et protège en même temps leur relation de lesbiennes.

Tout ce qu’Elysée Quardon a pu dire de désobligeant à sa protégée, devant Jacques Arouët, n’était que pure comédie. Sur le seuil de la porte d’entrée, la doctoresse embrasse son amie.

— Ma chérie… reviens vite !

— Mon amour… je suis là !

CHAPITRE XX

Fantasme N°20 : Le lavement

Elysée Quardon n’aime les hommes que pour les humilier. Elle les gronde, les fesse pour une peccadille. Par exemple, pour la façon dont Jacques Arouët vient de se comporter avec sa secrétaire. Quoi de plus anodin, en effet, que de se faire un mec qui ne vaut pas le prix d’un cochon ! Si la jolie blonde à culotte noire trompait la doctoresse avec une autre, ce serait autrement grave !

Ce ne serait plus une fessée qu’elle lui donnerait, par jeu, mais une vraie punition : elle rosserait jusqu’au sang le derrière infidèle, avec le ceinturon qui a servi pour le gros popotin de la secrétaire remplaçante.

Quand la doctoresse, qui est en même temps la dominatrice la plus en vue de la ville, fait sa moue dédaigneuse, ça veut tout dire. Le mépris se lit dans son regard, non nez se pince, on dirait qu’il fume comme des nasaux. Elle rugit de colère en faisant claquer sa jolie main sur la fesse nue du patient.

Puis, c’est au tour de l’autre fesse de recevoir l’empreinte rose, bientôt cramoisie. Le fessé tortille du cul, coincé contre la hanche ronde du sosie de Jayne Mansfield, prêtant ainsi le flanc à la redoutable maîtresse-femme. Lui est nu, elle habillée. Elle surplombe le derrière de Jacques Arouët comme si elle se trouvait au-dessus d’un ravin.

La peau douce du patient se réchauffe après chaque claque appliquée par la main fesseuse qui frappe de plus en plus fort.

Les mots injurieux, humiliants, pleuvent, eux aussi, en même temps que les coups :

— Vilain… gredin… qui… cochonne… avec mes… secré… taires… titulaires… ou suppléantes !

Le patient s’agite de plus en plus belle. Sa posture, cul nu, traversé de spasmes, appelle les claques. La main soignée de la doctoresse lui fait du bien. Avec des individus comme Jacques Arouët, les dames commandantes ont de quoi faire.

— Tu m’obéiras ?

— Oui.

— Oui qui ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu ne reverras plus tes voisines blettes ?

— Oui, Maîtresse.

— Ecarte bien les jambes, que je vois le trou entre tes fesses.

Elle frappe le derrière des cuisses poilues, sous les fesses imberbes à la peau de bébé, devenues à présent presque aussi rouges qu’une tomate. Elle regarde de haut la gorge infecte par où les hommes font caca.

— Tu crois que t’es plus propre que ma secrétaire ? C’est toi qui vas l’avoir, le lavement.

Elle lui désigne la table gynécologique, lui ordonne de se coucher sur le dos, les pieds dans les étriers. Forcé d’obéir, Jacques Arouët se place dans la position d’une dame enceinte.

— Le doigt de ma secrétaire ne t’a pas suffi ? C’est la canule qu’il te faut dans le trou du cul ?

— Si vous voulez, Maîtresse.

— Alors, laisse-toi faire. Ne bouge pas. Tu vas avoir le gros ventre.

De sa démarche chaloupée, Mme Quardon va prendre le matériel nécessaire dans une armoire métallique puis, au robinet d’un lave-mains, elle fait le plein d’eau chaude dans un récipient en forme de poire qu’une gourde relie à un tuyau. La doctoresse rejoint alors le patient ; d’un geste professionnel, elle applique le bout du conduit contre l’anus dilaté.

— Décidément Jessie t’a bien préparé. Ça rentre comme dans du beurre, grosse tapette.

Le sosie de Jane Mansfield accompagne ses paroles d’un regard chaud. Un dosage subtil d’humiliation et de réconfort qui assure le bon rapport du dominant et du dominé. Le fait est qu’Elysée Quardon est presque maternelle quand elle est au travail.

Or, la tâche qu’elle effectue maintenant est celle d’une vraie toubib. Elle a placé ses doigts en fourchette afin de maintenir écartée la raie des fesses dont l’épiderme est empourpré. La peau forme un camaïeu, avec la couleur violet foncé des poches à testicules et le scrotum ridé comme la peau d’un prune séchée à la naissance des fesses.

— T’as pas honte de me montrer tout ça ? En plus, tu bandes, petit saligaud !

— Vous m’excitez trop, Maîtresse…

La queue raide de Jacques Arouët pointe à plat ventre, vers le nombril avec le chapeau du champignon également violacé. La doctoresse flanque une calotte sur le cône arrondi qui porte le même nom (ou petit bonnet rond) alors que le gland (tête chauve du patient) est complètement décalotté. En faisant abstraction du prépuce, la peau qui cercle la hampe jusqu’au bas de la verge est veinée comme un pied de vigne.

Le coup a été si brusque que l’embout du tuyau est ressorti du derrière de Jacques. Mme Quardon le remet en place dans la bouche édentée qui sert à faire caca ; d’un geste brusque, elle enfonce plus avant dans le rectum le bec de la canule.

— Tu ne peux pas coincer le tuyau entre tes fesses ? Oui, comme ça. T’es prêt pour l’injection ?

— Oui, Maîtresse.

Tenant d’une main l’embouchure du conduit, la doctoresse soulève le broc afin d’évacuer l’eau chaude dans l’intestin de Jacques Arouët. Il sent peu à peu, comme un doux supplice, le liquide gonfler son ventre, ce qui lui donne l’impression d’être un baril. Un sourire complice, en même temps narquois, apparaît sur les lèvres d’Elysée Quardon. L’opération se pratique dans le décor blanc du cabinet médical.

Toutefois, le silence est rompu par les gargouillements émis par l’abdomen de Jacques.

— T’as des grenouilles dans le ventre ?

— Je crois que j’ai la diarrhée…

— Tu veux dire que tu vas dégorger devant ta Maîtresse ?

— Me purifier, si vous préférez.

— J’aime mieux ça !

Elle retire le tube à injection de l’orifice cochon puis désigne le zizi du malpropre.

— Il faut que tu laves cet affreux souillon. Quand tu seras propre de partout, je te ferai une feuille de rose.

Il va de soi que, s’il fait sur la table d’examen, il sera privé à tout jamais de fessée.

Une fois délivré du matos qui encombrait ses fesses, Jacques Arouët, avec le ballon qu’il porte dans l’abdomen, ressemble à une jeune dame enceinte sur le point d’accoucher, neuf mois après avoir goûté le plaisir d’une queue. Mme Quardon le débarrasse des étriers, lui donne la permission d’aller sur le pot.

Comme on peut s’en douter, Jacques se précipite dans le cabinet voisin. Pour éviter de salir le plancher, il plaque une main derrière ses fesses. Il met l’autre devant. Il préfère soustraire sa queue au regard critique de la dominatrice. En présence de celle-ci, installé sur la cuvette des W.-C., il libère les selles liquides en une véritable cataracte accompagnée de bruits incongrus qui font méchamment sourire la doctoresse. Le dégorgement auquel elle assiste force l’orifice extérieur du rectum dilaté. Le cratère de l’anus est à vif comme s’il avait été frotté de piment rouge. La bedaine du patient dégonfle à vue d’œil.

Jacques a le museau à la hauteur du bassin de Mme Quardon. Sa queue est raide à cause de ce que laisse entrevoir les jambes écartées de la salope, sous la blouse de travail qu’elle porte déboutonnée. Il renifle comme un chien l’odeur de femme en chaleur qui se dégage de la dominatrice.

— Lèche-moi le minou !

Le sosie de Jane Mansfield n’a rien à envier aux photos de pin-up qui continuent de faire le succès de la célèbre actrice. Des photos à se branler dessus ! Elysée est chaussée de mules à hauts talons. On dirait qu’elle est juchée sur des échasses tant elle se tient droite sur ses jambes, à la fois charnues et effilées. La voilà qui avance sa grosse chatte velue sur le nez du patient qui vient d’en finir avec la défécation.

Naturellement, elle ne porte pas de culotte.

— Tu ne trouves pas que c’est meilleur que ta merde ?

Il écarte les pans de la blouse pour passer la langue sur le sexe humide. Quand il touche le bouton érectile, la garce plie les jambes comme si elle allait pisser debout afin de mieux sentir les lapements du vicieux toutou.

— C’est ça, bouffe-moi-la.

Docile, Jacques insiste plus bas, à l’endroit où les lèvres s’écartent en formant un col semblable à un goulot de carafe.

La langue du lécheur s’enfonce dans le trou dilaté de Mme Quardon. L’arête du nez assez proéminent de Jacques frotte avec insistance sur le méat urinaire de la salope. Le clitoris est en érection. Pour une bite de dame, il en impose ! Aussi gros que la quéquette d’un enfant pubère. Un peu intimidé, le brouteur hésite un instant avant de l’attraper avec les lèvres. Il happe le clito, le mordille afin de l’exciter, ce qui a pour effet de faire juter le trou béant.

Le faciès du patient est barbouillé de mouille.

— Tète-moi-la !

Le téteur creuse les joues comme une tailleuse de pipe.

— Petit pédé ! Continue comme ça…

S’il la sodomise, elle va peut-être se laisser faire ? Il s’enhardit, passer la main entre les cuisses de sa Maîtresse, une phalange dans son anus.

— Qu’est-ce que tu fais là, petit cochon ?

Le ton est celui d’une dame en colère, mais Mme Quardon s’arque encore davantage afin de s’empaler sur l’index de Jacques.

— Je vais m’asseoir dessus.

— Dessus quoi ?

— Sur ta queue, évidemment.

— Et le caca de Jessie ?

— Tu ne sens pas que je le nettoie avec mon trou de devant pendant que tu m’enfesses avec ton doigt, petit enculeur !

— Vous alors… la plus belle… et la plus cochonne !

— Ça me fait plaisir que tu me dises ça, tu sais !

CHAPITRE XXI

Fantasme N°21 : L’ouvreuse

Vidé par la journée qu’il vient de passer, Jacques se rend dans un cinéma qui, ayant échappé au contrôle des grosses chaînes, a gardé le caractère polyvalent d’une salle d’autrefois. L’écran est situé derrière un rideau de scène rouge au-dessus de l’orchestre. Une salle de cinéma, comme il s’en trouve encore en province, ou dans les banlieues des grandes villes.

Les ouvreuses, à l’aide d’une lampe de poche, guident les cinéphiles dans les allées latérales. Elles sont en habit de fonction : jupe étroite rouge, veste de tailleur assortie sur un chemisier blanc. Leurs jambes sont gainées de bas à jarretelles ou de collants fins. Ces dames sont chaussées de talons rouges. Le règlement ne les oblige pas à porter une culotte ou un soutien-gorge. Vérifier si celle à qui on a affaire en porte sous son uniforme paraît hasardeux.

Un cinéma n’est pas un bordel !

Le film projeté sur le mur du fond s’intitule « La peinture va au cinéma ». Une fresque documentaire due à la réalisation de Martin Corset. Oui, ça s’écrit comme le sous-vêtement à baleines qui maintient le ventre et affine la taille des dames !

Le titre du film de ce réalisateur, qui a le vent en poupe, est redevable à un artiste devenu célèbre dès lors que l’idée lui est venue de peindre une toile de la couleur du mur où elle est accrochée. Il s’agit de Claude Rutault, l’instigateur de la magnifique brochette qui constitue le film. Il est même question, à un moment donné, de Jacques Arouët, ce qui rassure l’artiste qui se croyait oublié.

Malgré la critique élogieuse du film, le cinéma n’est pas plein, ce qui prouve le peu d’intérêt que le public porte à l’art contemporain.

Jacques est resté dans le fond de la salle d’où il peut voir sans être vu. C’est le paradoxe de l’artiste : ne pas se confondre avec le public qu’il tente de courtiser. Après avoir choisi une place, donné à l’ouvreuse un pourboire généreux, Arouët attend que le noir se fasse dans la salle.

Du coin de l’œil, il observe les trois dames qui réglementent l’entrée de la salle. Il est comme Pâris, face à trois déesses dont il doit désigner la plus belle. Jacques donne la préférence à la salope qui l’a précédé dans l’allée, puis lui a indiqué son fauteuil. Tout en bavardant avec ses collègues, celle-ci se laisse caresser du regard.

Quand le rideau se lève, elle va s’asseoir près des vantaux de la porte, en attendant le retardataire qui pourrait se présenter.

L’ouvreuse se sent déshabillée par le regard de Jacques. Elle a cessé d’échanger des paroles à voix basse avec les deux autres péronnelles en uniforme rouge. Elle consulte sa montre, ce qui fait comprendre au voyeur que le film va commencer d’un instant à l’autre.

Jacques Arouët est surtout excité par les jambes et par les fesses de l’ouvreuse qui lui tourne le dos, non par impolitesse ou dédain, mais pour se plier à son désir. Il peut ainsi évaluer l’ampleur et la rondeur du fessier à travers la flanelle rouge qui le recouvre. La jupe du costume s’arrête, heureusement, au-dessus du genou, laissant admirer la peau charnue du pli des jambes à l’amorce des cuisses qu’on devine larges. Des jambes, donc, admirablement fuselées jusqu’à la séparation des fesses explosives, qui lui font de l’œil. Car un mouvement de déhanchement les fait se balancer à droite puis à gauche de l’axe qui les divise.

Arouët hallucine la fente noire entre les deux tranches de lune lumineuses !

Jacques ne peut quitter des yeux de l’imagination la mappemonde digne de Vénus callipyge : cul de jument qui porte le poids de sa maturité, cul plantureux que souligne une taille de guêpe…

La voici qui se retourne. Jacques scrute le ventre dodu par l’ouverture de la veste du tailleur qui descend à peine jusqu’aux hanches. Son regard remonte vers le chemisier blanc qui s’ouvre sur un décolleté plongeant. La gorge prise dans les baleines du corset fait rebondir les mamelles comme deux collines enneigées tant la peau de cette femelle paraît récalcitrante aux rayons de soleil. Jacques se demande si les fesses de l’ouvreuse sont aussi blanches que ses seins. Pour le savoir, il ne suffit pas de lui passer la main sous la jupe car la couleur ne se touche qu’avec les yeux.

Il y aura peut-être moyen, tout à l’heure, de s’éclipser avec elle dans les chiottes, au cours de la projection.

Dans la lumière qui décline lentement avant de s’éteindre complètement, l’ouvreuse s’avance vers Jacques comme si elle avait deviné les pensées libidineuses qui agitent son cerveau.

La salle est maintenant plongée dans le noir absolu ; le rideau s’ouvre sur l’écran vierge dont la blancheur reflète une lumière camouflée. Ce blanc obsède Jacques qui distingue le profil de l’ouvreuse assise à sa droite. Il la croit tout à fait capable de lui attraper les bourses et la queue, mais il ne veut rien brusquer.

Tous les regards sont maintenant braqués sur l’écran. Les mains baladeuses se livrent à des attouchements réciproquement cochons. Ils n’ont pas besoin de parler pour se comprendre. Le film est commencé depuis un moment. Le son et l’image conjugués captent l’attention, étouffent les bruits froufroutants qui proviennent des spectateurs.

C’est l’ouvreuse qui a fait le premier pas en passant la main gauche sur l’entrejambe de son voisin. Elle la laisse reposer là un moment, sans bouger, en faisant semblant de suivre le film, à ses yeux en tout cas, vide de sens. Jacques a posé les mains sur les accoudoirs. Lui aussi a l’air de regarder ce qui se passe à l’écran, mais en réalité, il se concentre sur son sexe qui gonfle sous la paume qui l’emprisonne. Du bout des doigts, elle presse les testicules qui roulent agréablement sous le moelleux de l’étoffe. Sous la caresse audacieuse, la queue de Jacques s’alourdit, le gland s’échauffe à la limite de l’érection.

Qu’est-ce qu’elle attend pour ouvrir la braguette ? Elle aime les préliminaires, celle-là…

La main de l’ouvreuse descend, remonte méthodiquement le long du zizi emmitouflé. La fille le tâte du pouce et de l’index afin de juger de sa santé, avant de s’attaquer au premier bouton de la braguette. Enfoncé dans son fauteuil, Jacques décolle les fesses pour aider la dame à le déboutonner. Sa tête ne dépasse pas l’épaule de sa voisine qui le domine ainsi plus facilement. Il se laisse faire, garde le derrière levé comme s’il voulait être déculotté.

— Restez sage ! D’abord devant ! Les petites fesses, on verra tout à l’heure.

L’ouvreuse a soufflé ces paroles à l’oreille de Jacques. Elle est penchée sur lui de façon qu’il pourrait presque lui téter le sein. Pour preuve de sa coquetterie, elle dégage une odeur de cosmétique.

Une fois le dernier bouton sorti de la boutonnière, elle glisse sa main à l’intérieur du froc.

— Vous ne portez pas de culotte ? chuchote-t-elle à l’oreille du vicieux cinéphile.

Elle fait crisser ses ongles dans le poil pubien, saisit la verge à la racine des couilles, l’agite d’avant en arrière jusqu’à ce qu’elle devienne raide. Elle se penche afin de flatter le gland décalotté (bout chauve) de quelques coups de langue. Après quoi, elle s’adosse au siège dont la forme épouse son imposant fessier.

— A vous, maintenant.

A son tour, Jacques glisse sa main entre les cuisses moites de la salope qui continue à le masturber. Il n’a pas besoin d’insister pour forcer le passage de la fente poilue, atteindre le fond de la grotte après avoir écarté l’empiècement de la culotte. Il en profite pour tâtonner jusqu’à l’anus en tirant sur l’élastique tendu sur l’aine.

— Je peux toucher là aussi ?

— Je veux bien.

— Levez les fesses et laissez-moi faire.

L’ouvreuse lui dégrafe la ceinture, lui descend le pantalon aux chevilles. Toujours à voix basse :

— Vous n’êtes pas plus à l’aise comme ça ?

— Si.

— Ecartez vos fesses avec vos mains au lieu de me gratter l’anus !

Il retire son doigt du trou de balle de la salope, le passe sous son nez pour en humer l’odeur. Un mélange de saveurs piquantes et âcres tant la cochonne a mouillé sa culotte !

La voici à nouveau penchée sur le bas-ventre de Jacques Arouët. Dans la pénombre, elle distingue le petit trou cochon, avance le doigt, vrille à l’intérieur.

— J’espère que vous l’avez bien nettoyé ?

— Vous n’avez pas de mouchoir ?

— Non.

— Alors, suivez-moi aux toilettes. Je ne veux pas tacher le siège. Et puis, je vous montrerai mes fesses.

— Oui !

— Chut !

L’ouvreuse allume sa torche électrique. Au même instant, la queue raide de Jacques disparaît dans le pantalon. Pas pour longtemps. L’allumeuse lui trace le chemin vers la sortie de la salle de projection. Ils passent devant la caissière qui n’a pas besoin qu’on lui fasse un dessin pour comprendre que l’ouvreuse s’est métamorphosée en dame-pipi. Tel un jeune chien, Jacques suit la dame à la trace. Il prend la raie de son cul pour une piste à ne pas perdre.

— Attention à la marche !

Les prévenances de son guide charment Jacques qui se laisse conduire jusqu’à une cabine de W.-C. Une fois qu’ils sont passés à l’intérieur, elle verrouille la porte, lève sa jupe écarlate.

— Ici, nous ne serons pas dérangés.

Rares sont les amateurs de films qui quittent la salle avant la fin. Jacques est subjugué par le corps exposé de façon si indécente, sur lequel sa main vagabonde. Il peut enfin voir les formes rondes qu’il tâtait dans le noir, les poils clairs qui font des frisottis en dépassant de la lingerie brodée. La culotte trempée est pincée comme un fil à l’intérieur des lèvres velues. Les languettes de chair, qui font penser à des babines, s’incrustent elles aussi dans la rainure.

— Je me mets de face ou de dos ?

— De dos.

— Gros cochon !

La dame fessue se retourne. Ses grosses joues d’albâtre attirent les gifles autant que les caresses. Jacques lui donne une tape pas méchante, mais bien appliquée, sur la chair dodue des fesses.

— C’est pas ça que je vous demande. Il faut me déculotter.

Le sillon fessier a avalé le tissu fin. Jacques fait rouler le slip le long des cuisses, jusqu’en bas. Sans demander la permission, il écarte les fesses de l’ouvreuse pour mettre au jour la pastille de chocolat parsemée d’un duvet blond.

Quand il y fait pénétrer sa queue jusqu’à la racine, la fille pousse un râle.

— Elle est bonne ! Continue ! Défonce-moi la malle arrière…

Quelle salope ! Tout en se faisant enculer, les cheveux trempant dans l’eau claire du fond de la vasque, la voilà qui passe la main entre ses cuisses écartées, cueille les couilles à l’aveugle, les fait jouer comme des billes entre ses doigts manucurés. Arouët, surpris, comblé, la prend aux hanches et y va à fond.

Difficile à croire : tout en se faisant enculer à l’os, en manipulant les noyaux de Jacques entre ses doigts soignés, l’ouvreuse trouve moyen de remonter sa jupe rouge le long de son ventre et d’uriner à longs jets spasmodiques dans la cuvette. Les giclées, au passage, frôlent sa jolie frimousse.

Arouët, avec des tremblements de toute la carcasse, se vide dans la salle obscure de l’ouvreuse.

CHAPITRE XXII

Fantasme N°22 : La revanche

Rentré tard chez lui, Jacques Arouët n’a pas mis longtemps à trouver le sommeil. Au petit matin, en ouvrant la fenêtre, il aperçoit Gégé en train de faire le ménage chez la voisine. Il n’en revient pas. Le freluquet est nu sous une combinaison transparente qui lui arrive au milieu des fesses. Ainsi, son petit zizi qui repose sur les couilles est sous le regard direct de la dame qui le surveille pendant qu’il exécute son travail : Genika, l’amie de la veuve Margot.

Gégé est occupé à nettoyer les vitres. Jacques n’a eu aucun mal à identifier le freluquet malgré la perruque et le maquillage outrancier destinés à le mettre dans la peau d’une soubrette. Juché sur des talons hauts, Gégé marche comme s’il avait des échasses. Il serre les fesses comme s’il craignait de perdre l’anus-picket planté dans son derrière d’où il dépasse, en guise de panache.

Monsieur Propre risque de recevoir une tape sur les fesses chaque fois qu’il passe à portée de la main de sa patronne. Jacques Arouët commence à s’exciter sur la scène qui s’impose à ses yeux. Il a envie de tester l’amie de la voisine, qui n’a rien à envier à Margot sur divers plans intéressants. Tant pis pour la jalousie d’Elysée, on ne peut pas faire plaisir à tout le monde en même temps !

Jacques écarte le rideau, se montre à poil, lui aussi, derrière sa fenêtre. La veuve a près de deux têtes de plus que Gégé, pèse deux fois plus lourd que le bonhomme chétif qui se dandine sur l’escabeau pour atteindre les carreaux du haut.

De ses doigts boudinés, la patronne saisit le gode qui dépasse de l’anus de Gégé, tire dessus pour faire redescendre le freluquet. Elle le maintient courbé sous son bras et, sans motif apparent, lui administre la fessée. La fausse soubrette sursaute à la série de claques qui frappent ses fesses menues à un rythme accéléré. L’anus-picket tremblote, et les bourses avec lui, tandis que le sexe entame une érection.

A ce stade, la grosse fesseuse va chercher la queue entre les cuisses qui s’écartent ; elle l’expose au voyeur sous la raie des fesses. Car elle se sait observée. Ostensiblement, elle masturbe la queue en remontant, provoquant l’ouverture du méat qui envoie un jet de sperme entre les fesses écarlates de l’affreux zozo.

Arouët a bien envie d’essayer aussi, un de ces jours !

CHAPITRE XXIII

Fantasme N°23 : La grande exposition

Pour Jacques Arouët, le jour J est enfin arrivé. Sa réputation est faite désormais. Il n’a plus rien à cacher de sa vie privée qui lui sert de « concept » artistique. Il a décidé d’exposer les photos-témoins de ses turpitudes avec Alexandra. Ses photos de baise n’ont rien à envier à celles de Jeff Koons, qui se fit photographier nu sous tous les angles dans les bras d’une diplomate italienne, nue elle aussi.

L’exposition en question s’apparenterait plutôt, en fait, à la démarche de Sophie Calle qu’à celle de l’artiste américain. Avec Jacques Arouët, le roman-photo entre dans la catégorie X du domaine censuré.

Evidemment, l’auteur des images de l’exposition ne peut faire autrement que de garder l’anonymat. Il doit se cacher pour avoir osé prendre ces photos, et en faire étalage aux dépens de la mairesse. L’exposition revêt donc un caractère politique.

La belle Alexandra s’est chargée de rassembler tous les clichés compromettants pour permettre à Jacques de leur donner un label artistique – et ainsi de ridiculiser Charles, son mari. Au vernissage, le maire se montre discret voire résigné, au point de se faire oublier. Ça discute fort, les potins vont bon train. Certains visiteurs, qui ne sont pas concernés par la vie privée du maire et ne connaissent pas Alexandra, se permettent des réflexions désobligeantes. Ils rient sous cape.

Nicole Vacher, l’usurpatrice, de son côté, discute avec le conservateur du musée. Elle le félicite à haute voix de l’heureuse initiative qu’il a prise, qu’elle juge positive pour la paix des ménages.

Les images obscènes d’Alexandra la montrent de face et de dos dans les positions les plus étudiées ; les détails de son anatomie cochonne ont fait l’objet d’agrandissements. Les orifices du sexe et de l’anus sont exposés en gros plan sur tout le parcours de l’exposition, ainsi que l’arrêt sur image de la queue de l’artiste. Les deux vedettes ont l’air d’être visionnées à la loupe. Cela fait l’effet d’un film continu, poussé jusqu’à l’obsession : celle de montrer, de faire savoir ce par quoi l’exhibitionnisme se justifie.

« Témoignage réussi d’un document détourné de son propos », pourra-t-on lire dans une critique avertie.

Flatté dans son délire narcissique, Jacques Arouët se laisse photographier, filmer devant ses œuvres. En particulier, devant l’image de la dame adultère dont l’anus est agrandi au moment où elle s’apprête à se faire enculer. L’anneau bistre qui cercle le trou anal dilaté reproduit le sourire en cul de poule qu’Alexandra affiche sur la photo.

Le scandaleux cliché fera sûrement la une des journaux du matin.

La tête que va faire Charles, le maire au chapeau cornu, quand les gens connaîtront la vérité sur la conduite de sa femme ! Tout ça ne se serait pas produit s’il n’avait eu la malencontreuse idée de la faire suivre. Ne pouvait-il donc pas la laisser tranquille ?

D’autant qu’à présent, il peut être sûr qu’il va perdre les prochaines élections. En effet, Elysée Quardon, secondée par Martine Quénervé, vient de former une liste « Vénus pour Sainte-Pachole », où les hommes n’auront que des strapontins et des coups sur les fesses, et dont le programme tient en quatre mots :

« Liberté de Cul, Egalité de Cul, Fraternité de Cul »